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ً وبدء جلستنا. لدینا المزید من الأفراد الذین  ألیسا كوبر:  حسناً، أنا ألیسا. أعتقد أنھ یمكننا المضي قدما

انضموا إلینا. وكالعادة، ستثبت السكرتاریة حضورھا من أدوبي كونكت. ھل لدینا أي شخص 

متصل ولكن غیر موجد في غرفة أدوبي كونكت؟ حسناً، یبدو وأن الجمیع موجود في أدوبي 

 كونكت.

بالنسبة لمكالمة الیوم، لدینا مخطط لساعتین ونصف. لسنا بحاجة لاستخدام الوقت بأكملھ، إلا  

ً لذلك، أظن بأننا سنأخذ استراحة عند الدقیقة  ق ولمدة خمس دقائ 90أننا قد نحتاجھ. وتخطیطا

، سنفقد الترجمة الفوریة العربیة 90لنعطي الأفراد فرصة لیحركوا أرجلھم. وعند الدقیقة 

والصینیة لأن لدینا مترجم فوري واحد یعمل في الوقت الحالي، لذا نعتذر لذلك. لقد حاولنا 

ترتیب الأجزاء الموضوعیة من جدول الأعمال في نصف المقدمة لذلك السبب، [غیر مسموع] 

 الثاني.في النصف 

وإذا كنتم تنظرون إلى جدول الأعمال على الشاشة الآن. البنود الستة. ومن الواضح أنھا  

 خصصت الجزء الأكبر منھا لتقییم اقتراح الأسماء، ومن ثم البنود الأخرى لمتابعتھا. 

ھل یوجد لدي أي شخص تعلیقات أو إضافات على جدول الأعمال؟ حسنًا، لا أرى أیة أیدي،  

 ینھا یمكننا المضي قدماً والبدء بتقییم اقتراح الأسماء.أعتقد ح

والشكر الكبیر حقاً لكافة الأفراد الذین أجروا تقییماتھم. أظن بأننا نفذنا عملیة تقییم شاملة للغایة  

 قائمة فقط على عدد المھتمین بھذا الاقتراح. لذلك شكراً لكم جمیعاً.

ھو ربما الحصول على مؤلف واحد من كل تقییم. قل  ما كنت أفكر بھ ھو أنھ ما نود القیام بھ 

بضعة كلمات إذا شئتم. قد تفترضوا بأنھ قد قرأ الأشخاص التقییمات، ولكن إذا كان ھنالك أي 

أمر تودون الإشارة إلیھ فیما یخص تقییمكم، أظن حینھا سیكون من الجید وجود مقدمة من كل 

 لى التقییمات وإطلاق المناقشة على ذلك النحو.مؤلف وإتاحة الفرصة لتعلیق الأشخاص فردیاً ع

ھل یرغب أي من وولف أولریتش وكیث دافیدسون وماري أودما ومارتین بویل ذكر أي شيء  

 حول تقییمكم؟ تفضل، مارتن.

 

 

. رغم أن التدوین النصي دقیق إلى حد كبیر، فقد wordملاحظة: فیما یلي المخرجات الناتجة عن التدوین النصي لملف صوتي إلى ملف نصي/ملف 
دقیق في بعض الحالات بسبب الفقرات غیر المسموعة والتصحیحات النحویة. ویُنشَر ھذا الملف كوسیلة مساعدة لملف یكون غیر مكتمل أو غیر 

 الصوت الأصلي، إلا أنھ لا ینبغي أن یعامل كسجل رسمي.
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شكرًا لك، ألیسا. بدایةً، أظن أنني أفُضل الإشارة إلى نأي كیث دافیدسون بنفسھ عن ھذا التقییم  مارتن بویل:

 ي وسأدعھ یتحدث عن مخاوفھ. الأول

ومن المؤكد أفكر بالمقارنة وعندما حاولت إكمال الصیاغة ھذه بشكل معقول لتفادي مراجع  

كثیرة إلى الوثیقة الأصلیة. وألاحظ أنھ بدا الزملاء أكثر إیجازاً مني والتمسك بالمراجع 

 .وحسب. وأنا سعید للغایة مع أي نھج، استناداً على ما یفضلھ الأفراد

على رد من  CWGأظن بأن الأمر الأساسي المقدم ھو اعتماد اقتراح مجموعة عمل المجتمع  

وقد عرّفت مجموعة عمل المجتمع  ICANNمجموعة العمل عبر المجتمع لتعزیز مساءلة 

CWG  أو حددت بوضوح تام ما ھو مطلوب من خیط المساءلة ما یتم تشغیلھ من مجموعة

ن بأن كلا الشریحتین على درایة بما یحاولون تسلیمھ وما ھو عمل المساءلة. وبالتالي، أظ

 متوقع.

ثمة جوانب عدة قد باشرتم بإجراء قائمة بھا یا ألیسا، في حیثما تواصلین العمل إما بین الوقت  

الحالي ودبلین، أو في بعض الحالات، العمل الذي یتطلب إنجازه كجزء من تنفیذ اقتراح 

لذي، بالتالي، یتطلب إتخاذه بوضوح تام كجزء من وا CWGمجموعة عمل المجتمع 

المتطلبات بالنسبة للاقتراح. إلا أنھ بلا شك، وبرأيّ، لا یقودنا إلى تطلب المزید من العمل في 

. وقد یمضي ذلك العمل بالتوازي طالما أننا واضحین تماماً بما CWGمجموعة عمل المجتمع 

 ھو العمل الذي یلزم القیام بھ.

دون قول عمل  -لا بأس بھ ھناك حول وضع اقتراح یظھر عمل شامل إلى حد كبیر یوجد قدر  

حیث یؤدي إلى إجماع عام على أنھ لم یرفع أي شخص یده ویقول أنھ لا یسعنا التعایش  -مجھد 

 مع ما قد صدر من الاقتراح. 

تقییمي  ، أعتقد بالتأكید أنNTIAومن ثم الأمر الأخیر الذي أشیر إلیھ ھو بخصوص معاییر  

 یراعي تلك المعاییر بوضوح وبشدة ویلبیھا. أعتقد بأن ھذا ما أود قولھ في ھذه الأثناء. شكرًا. 

 

 مرحبًا؟ ھل من أحد یتحدث؟ نظن بأننا فقدنا صوت شخص ما. شخص غیر محدد: 
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 لقد سمعتُ ھذین الصوتین للتو. روس موندي:

 

 أظن بأنھ دعى مارتین كیث لذكر لما لم یرغب بربط اسمھ مع ھذا التقییم.  شخص غیر محدد: 

 

شكرًا. لقد رفعتُ یدي، إلا أنني كنت أتوقع بأنھ سیدعوني للتحدث. وبما أنني دعوتُ لھذا،  كیث دیفیدسون: 

 سوف أنتھز الفرصة [غیر مسموع]. 

لنظر في المساءلة على أنھا أعتقد بأنھ یتضح من بعض التقییمات التي وصلت إلى أنھ یتم ا 

ً إلى  مصدر حقیقي للقلق، والتي تتیح المجال بالنسبة لي ربما لتناول بعض مخاوف أقل شأنا

 جانب الطریقة التي قدمتھا أطراف عدة وناقشتھا أثناء بوینس أیریس. 

 والسؤال الذي لستُ متاكداً منھ ھو أنھ [غیر مسموع] من ھنا، وفیما لو كنا ننتظر مواصلة 

إكمال عمل المساءلة أم لا، والذي قد یتم إنجازه خلال اجتماع مجموعة المساءلة الأسبوع 

المقبل في باریس وما إلى ذلك، وإذا كنا ننتظر لـ [غیر مسموع]، ھل ینبغي علینا الإشارة إلى 

 IANAتلك القضایا التي قد تتطلب مزیداً من العمل وقد [غیر مسموع] مثل قضایا علامة 

بالنسبة إلیھم لإكمال جولة  CWGة وما إلى ذلك في العودة إلى مجموعة عمل المجتمع التجاری

ً من ناحیة  تشاور أخرى وتزویدنا باقتراح مُحسن، أم ھل لن تزید عملیة تشاورنا الأمور سوءا

 ؟CWGالإجماع وتقویض عمل مجموعة عمل المجتمع 

 

 شكرًا كیث. ھل یمكنكم سماعي؟ ألیسا كوبر: 

 

 نعم. محدد: شخص غیر 

 

 نعم. شخص غیر محدد: 
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حسنًا. إننا نحقق في قضایا مع جسر الھاتف. سأقدم أفكاري في ھذه الأسئلة، ومن ثم أود  ألیسا كوبر: 

السماع من الجمیع حقاً. إذن فإن ما اتفقنا علیھ في بوینس أیریس ھو أنھ عند النقطة التي ترسل 

حھا إلى منظمات التوثیق للحصول على اقترا CCWGبھا مجموعة العمل عبر المجتمع 

أدرك بأنھم یھدفون إلى أسبوع أو إثنین قبل اجتماع دبلین.  -موافقتھا، والذي ینبغي أن یكون 

ً كما كان الأمر مع مجموعة عمل المجتمع  ً قبل اجتماع دبلین، تماما ، تعتزم CWGوأحیانا

إلى منظمات التوثیق،  إستكمال الإقتراح لإرسالھ CCWGمجموعة العمل عبر المجتمع 

والذي لا یتوقعون تغییره خلال اجتماع دبلین، ولم یتغیر اقتراح مجموعة عمل المجتمع 

CWG .في الطریقة ذاتھا خلال عملیة الموفقة 

 CWGوفي تلك المرحلة، ھذه ھي النقطة التي ینبغي علینا أن نسأل مجموعة عمل المجتمع  

یستوفي كافة متطلباتھم. وإذا أكدوا  CCWGالمجتمع فیما لو كانت ناتج مجموعة العمل عبر 

لنا على ذلك، سنتخذ قرارنا حینھا استناداً على ما یخبروننا بھ. وبالتالي إذا كانوا راضین، 

 ینبغي أن نشعر بالرضا حینھا بما أننا لسنا [غیر مسموع] مضمون الاقتراح.

الإثنین. ومن المؤكد بأنھ ینبغي علینا إذن ھذه ھي العملیة المتوخى من حیث التبعیات فیما بین  

إعادة أیة قضایا لدینا مع أیة اقتراحات في ھذه الأثناء إلى المجتمعات، وبما فیھا إلى مجموعة 

. وبالتالي إذا كانت لدینا أیة اھتمامات موضوعیة بخصوص أي شيء CWGعمل المجتمع 

لمساءلة التي وضعت في اقتراح متعلق بالاقتراح، فیما لو ارتبطت ھذه الاھتمامات بآلیات ا

والتي یلزم إثراؤھا في اقتراح مجموعة العمل عبر المجتمع  CWGمجموعة عمل المجتمع 

CCWG ینبغي علینا تقدیم ھذه الأسئلة إلى مجموعة عمل المجتمع ،CWG وإذا راودتنا .

ا إلى أسئلة حول جوانب أخرى لا ترتبط بأي من عمل المساءلة، ینبغي علینا كذلك تقدیمھ

. ولدینا وسائل للتبادل، وربما نطلب من المجتمعات تعدیل CWGمجموعة عمل المجتمع 

اقتراحاتھم إذا كان ھذا ما یحددون أنھم بحاجة لتعدیل أي من القضایا التي قد نكتشفھا. وقد 

 تستمر العملیة ما بین الآن ودبلین.

المساءلة في اقتراح مجموعة  ولم یتضح لي بأنھ قد طرح أحدھم قضایا موضوعیة حول متطلب 

، إلا أنھ من الواضح أننا لم نتحدث بعد عن الأمر، وبالتالي قد یتحدث CWGعمل المجتمع 

بشأن  CWGأحدھم عنھ. ومن المعقول بلا شك بالنسبة لنا التحقیق مع مجموعة عمل المجتمع 

 في نھایة العملیة. العملیة. ولكن من ناحیة الموافقة، توجد لدینا آلیة للموافقة لإكمالھا 
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وأرى في قائمة الانتظار كیث دافیدسون ومن ثم روس موندي وكیث درازك. إذن تفضل كیث  

 دافیدسون.

كل ما أسمعھ ثابت، وبالتالي إذا تمكن الجمیع من إعادة غلق خطھم، ومن ثم كیث دافیدسون،  

 إذا أردت العودة إلى قائمة الانتظار، ینبغي علیك أن [غیر مسموع].

 

 ھل یمكنكم سماعي الآن؟ كیث دیفیدسون: 

 

 نعم. شخص غیر محدد: 

 

 ھل ھو واضح؟ كیث دیفیدسون: 

 

 نعم. ألیسا كوبر: 

 

ممتاز. من إحدى القضایا [غیر مسموع] وھو أن اقتراح الأسماء [غیر مسموع] بمثابة اقتراح  كیث دیفیدسون: 

في تاریخ معین. وبما أنھم استكملوا مع [غیر مسموع] تقبل مجلس الإدارة إطار عمل تفسیر 

ccNSO وبالتالي یتولى جزء من العمل على نحو مفاجئ [غیر مسموع] بحیث یحل محل .

 CWGة في اقتراح الأسماء، وھو أمر لم تتوقع مجموعة عمل المجتمع بعض البنود المدرج

 حدوثھ. 

إلا أنھ من الصعب إصابة ھدف متحرك، ولكن من إحدى توصیات إطار عمل التفسیرات، على  

. ICP 1حفظ وتجاھل سیاسة تنسیق الإنترنت  ICANNسبیل المثال، وھو أنھ ینبغي على 

مكانة بارزة جداً كوصف، على الرغم من  ICP 1ترنت وبرغم ذلك، تحتل سیاسة تنسیق الإن

 ذكرھا بأنھ لم یتقبلھا المجتمع. 
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حفظھ وحذفھ، یبدو بأن الإشارة إلیھا  ICANNوفي حقیقة الأمر، إذا طلبنا من مجلس إدارة  

 في اقتراح الأسماء حینھا ذو أثر رجعي قلیلاً في نظري.

مشكلة مستمرة في التفاصیل الدقیقة لأنھ یتعین  وبالتالي توجد قضایا كھذه. أظن بأنھا ستكون 

ً على طول  علینا احتواء وثیقة ثابتة واحدة في مرحلة زمنیة ما و[غیر مسموع] تغییرھا لاحقا

 الطریق. لست متأكداً كیف أو متى علینا التعامل مع ذلك، إلا أن الأمر یقلقني. 

 

 شكرًا كیث. روس موندي؟ ألیسا كوبر: 

 

على  -ا لك، ألیسا. ومن إحدى المخاوف التي ظھرت بینما كنت أراجع الاقتراح ھذه المرة شكرً  روس موندي:

ً كجزء من عمل اللجنة الاستشاریة للأمن والاستقرار   SSACالرغم من مراجعتي لھا سابقا

وھو وجود قائمة دقیقة وموجزة جداً للبنود السبعة في  - 72أظن بأنھ التقریر  -في إصدار 

وعمل مساءلة مجموعة  CWGل التبعیات بین اقتراح مجموعة عمل المجتمع الاقتراح حو

 .CCWGالعمل عبر المجتمع 

إلا أنھ وكما یقرأ المرء عبر الاقتراح الكامل في المرفقات، توجد مراجع عدة، وبالأخص  

المرفقات إلا أنھ وفي مكان ما كذلك في الاقتراح، حیث یشیر إلى التبعیات بین الاقتراح، في 

 قلیل من الخصوصیة أحیاناً.

وبصراحة، لم یكن لدي متسع من الوقت ولم أدون ملاحظات بما یكفي بینما كنت أمر علیھا،  

بالإشارة إلى القائمة بالأمور السبعة، لرؤیة فیما لو كانت جمیع ھذه القوائم السبع تشمل أموراً 

 تم تحدیدھا في مكان ما في التقریر.

المحدد في مراجعتي، إلا أنني أردت أن أطلب في المكالمة من الأفراد  لم أشئ تحدید ھذا البند 

الذین شاركوا بقوة إما باعتبارھم مسؤولي الاتصال لدینا أو مباشرة وحسب كمشاركین في 

في حال كانوا على ثقة من أنھ تم تلخیص العدید من  CWGاقتراح مجموعة عمل المجتمع 

ذا صح التعبیر، أو استحواذھا كلھا في القائمة من سبعة المراجع الأخرى للتبعیات جمیعھا، وإ

 والتي تظھر مبكراً في التقریر إلى حد ما.
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وسواء أردنا الإجابة على ذلك السؤال أم لا، لا أمانع بأي واحد منھا، إلا أنني أردت طرح  

 الأمر ووضعھ على القائمة.

 

دینا في القائمة تالیاً، لذا ربما یمكنھ التحدث في شكرًا لك، روس. وأرى أحد مسؤولي الاتصال ل ألیسا كوبر: 

 ذلك إضافة إلى أیاً كان یعتزم قولھ. كیث درازك؟

 

لمجموعة العمل عبر المجتمع  ICGشكرًا لك، ألیسا. كیث درازك واحد من مسؤولي اتصال  كیث درازك:

. لقد كتبتُ ھذا في غرفة محادثة أدوبي، ولكن فقط ICANN CCWGلتعزیز مساءلة 

لمصلحة أولئك الغیر موجودین في محادثة الأدوبي، أود وحسب تأكید الجمیع على إدراك 

بالكامل للتبعیات الرئیسیة  ICANN CCWGمجموعة العمل عبر المجتمع لتعزیز مساءلة 

المحددة في اقتراح انتقال مجموعة عمل المجتمع والتقریر الآن، وإدراكھا بالكامل للتداعیات 

 ھذه التوصیات الرئیسیة أو تناول التبعیات الرئیسیة.عدم إدراج أي من 

 ICANNمن المبكر جداً التنبؤ بما ھو ناتج مجموعة العمل عبر المجتمع لتعزیز مساءلة  

CCWG  لأن الأمر یتطلب المرور على عملیة بناء الإجماع في الآراء وما زال ھنالك كم

وعة تدرك تماماً بالأثر السلبي الناجم عن ھائل من العمل یتعین إنجازه. ولكن أعتقد بأن المجم

عدم تناول أي من ھذه القضایا. وأشعر بالثقة بأنھ ستتناول مجموعة العمل عبر المجتمع لتعزیز 

في الواقع ھذه القضایا، وبالتالي لا یخل أو یقوض عمل مجموعة  ICANN CCWGمساءلة 

 وه.حتى الآن. وبالتالي ھذا ما أتوقعھ وأرج CWGعمل المجتمع 

، سأكون على یقین في كل مرة من أنھ یجب تناول ICGوبصفتي أحد مسؤولي الاتصال في  

 ھذه القضایا، وإلا فإنھا تخاطر في زعزعة استقرار الجداول الزمنیة والعملیة التي نتولاھا.

ھ وكما ورددتُ على قائمة البرید الإلكتروني مبكراً الیوم بدعم كما أظن ما یصفھ الأفراد على أن 

عملیة للمضي قدماً، ولإقرار وإعداد ھذه التبعیات الرئیسیة في تقریرنا وتسلیط الضوء علیھا 

 لفترة التعلیق العام، ولكن دون الانتظار. 

 سأتوقف ھناك. إذا كان لدي أي شخص أسئلة، یسرني الرد علیھا.  

 

 48من  7صفحة 

 



 AR 2015یولیو  9 – 19رقم  ICGمكالمة محاضر 

 شكرًا لك، كیث. میلتون، تفضل.  ألیسا كوبر: 

 

حسنًا. مساء الخیر وصباح الخیر للجمیع. ملاحظتي ھي أنھ وباستثناء التقییم المشترك من  ملتون مولر: 

مارتین والآخرین، وھو أن معظم التقییمات المستنتجة بأنھ لم یكن الاقتراح كاملاً. وبغض 

النظر عن حقیقة أن وولف وكیث وماري ومارتین [غیر مسموع] كان أكثر اكتمالاً وتفصیلاً 

جوانب، وقد كان الأمر الوحید الذي لم یتوصل إلى استنتاج وھو أنھ لم یكن في معظم ال

 الاقتراح كاملاً. 

أظن بأن حل ھذه القضیة بسیط إلى حد ما. وھو أن الاقتراح في الواقع غیر كامل. یتعین علینا  

. كما ویتعین علینا CCWGالانتظار للحصول على نتائج مجموعة العمل عبر المجتمع 

 للحصول على نتائج مناقشات نطاق العلامة التجاریة من بین مجموعات مختلفة.  الانتظار

أنفسھم بأن ھذه ھي الصیغة المدرجة بین  CWGوذكر رؤوساء مجموعة عمل المجتمع  

قوسین وھي بمثابة [غیر مسموع] تقدیم اقتراح. إذن وبھذا الصدد، یعتبر الاقتراح غیر كامل 

 أیضاً. 

إلى حد ما. نقولھا وحسب إنھا غیر كاملة بعد. وعندما نتلقى توضیحاً لنتائج  لذا أعتقد بأنھ سھل 

 وقضیة العلامة التجاریة، سنجري تقییماً آخر.  CCWGمجموعة العمل عبر المجتمع 

 ICANNأما القضیة التي یطرحھا كیث فھي أكثر تعقیداً بعض الشيء. أدرك بأن العلاقة بین  

ھي أن الجمیع [غیر مسموع] یكتب ھذا. لذا أظن بأن السؤال ھو فیما لو كان ینبغي  CCو

كأوصاف ذات أثر رجعي لكیفیة اعتیاد  ICP 1ترجمة المراجع إلى سیاسة تنسیق الإنترنت 

 الأمور بأن تكون دون تداعیات مستقبلاً أو شيء آخر. 

المراجع إلى سیاسة تنسیق الإنترنت وبعبارة أخرى، لستُ متأكداً من حاجة كیث للقلق إزاء  

ICP 1 على الرغم من أنني سأؤجل الحكم على ذلك تماماً، إذا كانت مجرد وصف لبیئة ،

 السیاسة السابقة للانتقال. حسناً، لقد انتھیت.

 

 شكرًا. مارتن التالي. ألیسا كوبر: 
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تقییم أن اقتراح مجموعة عمل  الشكر الجزیل لك ألیسا. لن أختلف مع میلتون والآخرین في مارتن بویل:

غیر كامل. ولكن أظن تفسیري ھو أنھ بینما لا یعتبر كامل لا توجد قضایا لن  CWGالمجتمع 

تكون في موقف ما بالنسبة لحل نظراً إلى الخطوط والنھج الذي اعتمدتھ مجموعة عمل 

 .CWGالمجتمع 

لنطاق، أود الإشارة إلى البرید لذا، على سبیل المثال، بخصوص العلامة التجاریة وقضیة اسم ا 

كانت في نھایة الأسبوع  -الإلكتروني الذي أرسلھ جوناثان ولیزا إلیك یا ألیسا، متى ما كانت 

حالیاً. وأود رؤیة أنھ تمت الإشارة  CWGتوجز مكان تواجد مجموعة عمل المجتمع  -الأخیر 

تناولھ فقط عبر المجتمعات  إلیھ بوضوح عبر إلیسا ولیزا وجوناثان حیث كان أمر من الممكن

 الثلاثة سویاً، وبالتالي من المعقول أن تكون قضیة لمكالمة الأسبوع المقبل.

أظن بأن القضیة التي أراھا ھي أنھ إذا تآزرنا معاً على فكرة أنھ یجب أن نحضر كافة وحدات  

فإننا نلتفت  البناء في ھذا الاقتراح قبل أنن نتمكن من الخروج للحصول على استشارة، من ثم

إلى حد ما ونذكر بأننا ربما نحزم أمتعتنا ونعود إلى المنزل الآن. لن نستعد لأن مجموعة العمل 

لن تنجز استشارتھا حتى نھایة شھر أغسطس، في مطلع سبتمبر، في  CCWGعبر المجتمع 

راء الوقت الذي لن نتمكن بلا شك من القیام باستشارة والتي من شأنھا أن تفسح المجال لإج

 مناقشة أو اتخاذ قرار ذي مغزى في دبلین. 

ً ما، إلا أننا نعلم ما ھو مفقود ونعلم ما یجري القیام بھ لملء ھذه الفجوات   أود أن أوافق نوعا

 ونعلم ما ھي التوقعات لملء ھذه الفجوات ولا أعتقد بأنھا تمنعنا من الخروج للتشاور. 

لاً، كان حول الإشارة إلى سیاسة تنسیق الإنترنت أما النقطة الأخرى، والسبب في رفع یدي أص 

ICP 1 وكما حدد كیث دافیدسون، أجل فھذا ھدف متحرك ویشیر النص الحالي إلى سیاسة .

والذي ذكر فریق العمل المعني بإطار عمل التفسیر فعلیاً بأنھ لم یتم  ICP 1تنسیق الإنترنت 

 . ICANNالت على موقع قبولھ كسیاسة. ولا تعتبر وثیقة محفوظة بعد. وما ز

بأنھ  CWGإلا أننا قدمنا بوضوح تام، وفھمنا بوضوح شدید في تقریر مجموعة عمل المجتمع  

غیر مقبول كسیاسة وفھمنا كذلك في المبادئ والذي أعتقد أنھ [المرفق أ] من تقریر مجموعة 

 IANA، ما بعد مرحلة انتقال IANAبأنھ لن یملك مشغل وظائف  CWGعمل المجتمع 

مبدئیاً، الحق وحسب في اتخاذ السیاسة سواء كانت أمور صادرة في الماضي أم امور یحلمون 

بھا في المستقبل وتطبیقھا في حال لم یتم الاتفاق على عملیة سیاسة تصاعدیة متفق علیھا على 

 نحو ملائم.
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ي یجب ، والتICP 1وبالتالي فإنني أكثر راحة بخصوص الإشارة إلى سیاسة تنسیق الإنترنت  

بفعالیة في مكانھا بكونھا وثیقة دون  ICP 1أن أعترف بأنھا وضعت سیاسة تنسیق الإنترنت 

 میزة أو صحة رسمیة. شكرًا. 

 

 شكرًا لك، مارتن. جو، تفضل.  ألیسا كوبر: 

 

شكرًا. یساورني القلق بعض الشيء بالطریقة التي نستخدما بھا كلمة "كامل" لأنھ وبعد قراءة  جو الھادف:

وثیقة، یصدمني بأنھ كامل من حیث اقتراحھا ما ھي كافة الآلیات. وما لا یمكنھا فعلھ ھو ال

 إخبارنا بأن تلك الآلیات نھائیة فعلیاً. 

وبالتالي لدینا كافة العناصر. ویكمن السؤال فإمكانیة تبدل العناصر، وبالتالي فإننا نواجھ مشكلة  

ح من حیث إكمالھا العناصر التي تتطلبھا. ولا یمكنھا في تحدید ذلك. إلا أنھا كاملة بصفتھا اقترا

 وحسب ضمان ذلك نتیجة للتبعیات الخارجیة. 

ومن ثم فإن السؤال ھو ھل نحاول إكمال الوثیقة باعتبار أنھ في حال كانت ستنجو من التبعیات  

ة النظر في لإیجاد ما الفكرة المرتبطة بھا، وربما الاستفادة من وقتنا بفھم أننا قد نضطر لإعاد

 التبعیات التي لن تنجو أم ھل یجب علینا الانتظار إلى أن یتم حل كافة التبعیات؟

یبدو بأنھ راودتنا كافة المخاوف المتعلقة بطول المدة الزمنیة التي تتخذھا العملیة، ولیس بسبب  

 قضیتنا بل نتیجة لقضیة خارجیة أخرى، یبدو الأمر وأنھ كلما تمكنا من الاستكمال صوب

 القرار، كنا أفضل حالاً.

 أعتقد بأنھ یوجد حل مؤقت، ولكن مع بیانات التحذیر الھائلة والمرتبطة بـ "یعتمد ھذا الاقتراح على". 

 أعتقد بأنھا ستكون طریقة أفكر النظر فیھا.

أما الأمر الآخر، بالنسبة لنقطة روس حول التبعیات، أردتُ الإشارة إلیھا، بما أنكم یا رفاق  

خبراء تكنولوجیا أفضل مني، ولكن قد أكون محامي أفضل من بعضكم، فقد مررت  جمیعكم

على كافة مسودات [سیدلي] لإلقاء نظرة على ما كانت المراجعة القانونیة التي تم إنجازھا 

ویسرني أن أقدم لكم موجزاً أیھا الرفاق حول ما رأیتھ ھناك عندما یكون ھذا مناسباً. إلا أنني 
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مایو والتي لا تعتبر وثیقة رسمیة، ولكن أظن  3إلى وجود مسود [سیدلي] في أردتُ الإشارة 

ً قائمة من التبعیات في المقام الأول. كما وتبین ما یعتقد [سیدلي] بأنھا  بأنھا وثیقة أنشأت فعلیا

نقاط قوة وضعف الاقتراح. ویسرني وضع ذلك في الصندوق المنسدل إذا كان من السھل على 

 على ھذا النحو. الأفراد إیجادھا

وھي عبارة عن وثیقة من أربع صفحات والتي تعد وثیقة مفیدة للغایة توضح التبعیات والقضایا  

في الاقتراح من وجھة نظر ھیكل قانوني وذلك حیثما تصدر التبعیات منھا. لذا أود أن اقترح 

 ذلك كقراءة مفیدة. 

 

ماعك. إذا كان بإمكان الفریق التقني المساعدة في شكرًا لك، جو. جاري؟ جاري، لا یمكننا س ألیسا كوبر: 

 جھاز صوت جاري، سیكون من الجید لأنھ لا یمكننا سماع جاري. ھل یمكنكم سماعي؟

 

 إننا نستمع إلیكم. شخص غیر محدد: 

 

ھل أنت موجود جاري؟ حسناً، لنمنحھ ثانیة  حتاج جاري إلى إیصال مایكروفونھ.حسنًا. ی ألیسا كوبر: 

 نما ننتظر حدوث ذلك، سنحاول تلخیص حیثما نحن كما أعتقد.واحدة. بی

ومن الواضح وجود جوانب من الاقتراح والذي یتسببھ لنا بعدم اعتباره كامل وذلك لاحتواءه  

على تبعیات في بعض الأمور التي لم تحل بعد، بما فیھا نتائج محادثة عمل مجموعة العمل 

والعلامة التجاریة. ھذان ھما الأمران اللذان  CCWG ICANNعبر المجتمع لتعزیز مساءلة 

ً لنا من روس موندي لضمان أن قائمة تبعیة مجموعة العمل عبر  سمعتماه. كما وسمعت طلبا

كاملة وتوجد كذلك معلومات جیدة في وثیقة [سیدلي] وربما في تحلیل جو  CCWGالمجتمع 

بما ھي كافة التبعیات. وندرك بأنھ لوثیقة [سیدلي] التي قد نستفید منھا في اتخاذ قرار متعلق 

 توجد تبعیات. وھذه مجموعة واحدة من القضایا.

ومن ثم توجد مجموعة ثانیة من القضایا مرتبطة بإطار عمل التفسیرات ویبدو الأمر وكأنھ  

یوجد تباین في الرأي حول ما إذا كانت الأخبار الأخیرة حول إطار عمل التفسیر تدفعنا إلى 

 

 48من  11صفحة 

 



 AR 2015یولیو  9 – 19رقم  ICGمكالمة محاضر 

حول فیما لو كانت الطریقة التي تعكس  CWGمجموعة عمل المجتمع طرح أسئلة على 

 في الاقتراح دقیقة أم لا. ICP 1سیاسة تنسیق الإنترنت 

أظن بأنھ ینبغي علینا مواصلة إجراء تلك المناقشة للتوصل إلى حل بخصوص فیما لو كان  

 .ICP 1رنت حول سیاسة تنسیق الإنت CWGھنالك استفسار منا إلى مجموعة عمل المجتمع 

وأعتقد من حیث مضي العملیة قدماً، وبالنسبة للأماكن حیثما توجد تبعیات على البنود التي  

 یجري إنجازھا، أظن أننا بحاجة لتحدید ما ھو التوقع بقدر ما متى أنجزوا العمل وكیف.

بالضبط مع ما ذكره جو  CCWGیتماشى تفكیري حول مجموعة العمل عبر المجتمع  

وھو أننا وضعنا الاقتراح للتعلیق العام مع التوقع أنھ وبعد ذلك عندما یكتمل عمل والآخرین، 

كما أرجو، یمكننا اتخاذ قرار قائم على ما تخبرنا بھ  CCWGمجموعة العمل عبر المجتمع 

عما إذا تم استیفاء كافة التبعیات. ویمكننا توضیح ذلك تماماً في  CWGمجموعة عمل المجتمع 

لعام. وقد تكون الحالة أنھ لم یتم استیفاء تلك التبعیات، وقد نضطر في ھذه الحالة فترة تعلیقنا ا

التوجھ إلى التعلیقات العامة مرة أخرى. وقد یتعین علینا إجراء المزید من التحلیل. إلا أن ھذا 

 ھو القرار الذي یجب إتخاذه بعد شعورنا بأنھ تم إنجاز كل شيء في الأساس. 

التجاریة، إننا بحاجة لتحدید فیما لو كان أمر نعتقد بأنھ سیتم إنجازه كجزء ومع قضیة العلامة  

من التنفیذ أو عاجلاً. أظن كان [جاري] في قائمة الانتظار للتحدث عن ذلك قلیلاً. وھذه ھي 

القضیة التي یجب أن نقرر بشأنھ مجدداً. ما ھي الفكرة التي سنتوصل إلى حل بشأنھا عما إذا 

مرضیة أم لا؟ وإذا كانت عبارة عن قضیة تنفیذ، لسنا مضطرین لذلك، إلا أنھ  كنا نشعر بأنھا

 قد تكون ھنالك نقطة مسبقة حیث یجب علینا اتخاذ قرار بشأنھا.

 أرى أن جاري عاد إلى قائمة الانتظار، آمل مع الصوت. جاري، تفضل. 

 

 لا نسمعك. شخص غیر محدد: 

 

تحاول الاتصال بجاري، لذا سوف ننتظر دقیقة واحدة بعد لحدوث حسنًا. یبدو وكأن جانیس  ألیسا كوبر: 

 ذلك. أرى روس موندي في قائمة الانتظار. روس موندي، ھل أنت قادر على التحدث؟
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 مھلاً، أجل، المعذرة، لم أعلم بأنكم قررتم الانتقال إليّ. روس موندي:

 

 أوه، تفضل. ما زلنا ننتظر جاري. ألیسا كوبر: 

 

عتقد بأن القضیة الأساسیة التي یجب أن نقررھا كمجموعة ھي فیما لو كنا نعتقد بأن الاقتراح أ روس موندي:

كامل أم لا، لأنھ في حال اتفقنا على أنھ  CWGالذي لدینا الآن من أسماء مجموعة عمل المجتمع 

 فقط.  غیر كامل، لا أرى حینھا كیف یمكننا التأكید على أنھ یمكننا إجراء فترة تعلیق عام واحدة

وقد یكون الأمر الثاني مختصر وربما یذكر عدم تغیر شيء من الأمر الأول، ولكن إذا خرجنا  

بمراجعة التعلیق العام، والتي أعتقد بأنھا بصورة ممتازة إذا قررنا القیام بھا، إلا أننا أعلناھا اقتراحاً 

 ني متى ما أعلنا بأنھ اقتراح كامل.غیر مكتمل، یبدو بأنھ حقاً [غیر مسموع] للقیام بفترة تعلیق عام ثا

 

شكرًا لك، روس. إذن للتوضیح وحسب، الأمر مختلف عما اقترحتھُ نتیجة لما یلي. یحتوي  ألیسا كوبر: 

قائمة  -ویمكننا إعداد ھذا في فترة التعلیق العام  - CWGاقتراح مجموعة عمل المجتمع 

. ومن الواضح أن عمل CCWGمحددة بالتبعیات في عمل مجموعة العمل عبر المجتمع 

قید العملیة، وسیتم وضعھ للتعلیق العام ذاتھ مجدداً  CCWGمجموعة العمل عبر المجتمع 

 حول المدة ذاتھا التي وضعنا ما لدینا للتعلیق العام. 

وبالتالي فإننا سنتمكن في نھایة عملیة تعلیقنا العام من ذكر، بافتراض أن عمل مجموعة العمل  

 كامل، فیما لو تم استیفاء ھذه التبعیات أم لا. CCWGعبر المجتمع 

ً وجود أي شيء عدا عن نعم أو لا من مجموعة عمل   وأظن من وجھة نظري، لم أتوقع حقا

في ھذا الخصوص. تم استیفاء التبعیات وكل شيء وضعناه للتعلیق العام  CWGالمجتمع 

من خلالھا، ألیس  CWGع یمكننا قول " تم شغل أي كان مطلوب من مجموعة عمل المجتم

كذلك؟" أم لا لم یتم شغلھ، ویوجد لدینا في ھذه الحالة كافة الخیارات لما یجب القیام بھ تالیاً لأننا 

 فوتنا الفرصة الزمنیة التي ھدفنا لتحقیقھا.
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إن اقتراحي مختلف. وھو أن نضع ھذا للتعلیق العام وقول، انظروا نعلم أنھ توجد تبعیات.  

قتراح غیر كامل بھذه الطریقة. إلا انھ یتعین حل التبعیات من خلال إجراء إنھاء ونعلم بأن الا

بإبلاغنا  CWGلعملھا وقیام مجموعة عمل المجتمع  CCWGمجموعة العمل عبر المجتمع 

 أن متطلباتھا مرضیة. وھذا كل ما في الأمر.

العمل عبر المجتمع  وبالتالي فإننا لا نشارك في المناقشة الموضوعیة في صلب عمل مجموعة 

CCWG  .لأن ھذا ما نقوم بھ في عملیتھم ومع فترة تعلیقھم العام 

 دعونا نحاول مرة أخرى، جاري، لنرى فیما لو كان لدینا جھاز صوت لك. 

 

 حسناً، لدینا الآن [غیر مسموع]. ھل یجدي ھذا؟ جاري آركو:

 

 نعم، یمكننا سماعك. ألیسا كوبر: 

 

بأنني أتفق معك یا ألیسا، وما قلتھِ للتو، إلا أن لدي نقطتین فعلیاً. إذن كانت النقطة ممتاز. أظن  جاري آركو:

الأولى بأنھ ربما ینبغي أن نتوقف عن مناقشة كامل مقابل غیر كامل. ویبدو أن الجمیع یتفق 

 ؟ ICGعلى وجود تبعیة رئیسیة. حسنًا. وبالتالي ما الذي علینا فعلھ حیال ھذا في 

خیارات إما ننتظر بطریقة ما إما كلیاً أو من حیث ترتیب فترات تعلیق ثانیة وھكذا، أعتقد بأن ال 

كامل وتم ترتیب  CWGأو الإثنین، ونعلن أن العمل الذي قامت بھ مجموعة عمل المجتمع 

الانتقال. [غیر مسموع] إنھ كامل، إلا أنھا تحتوي على تبعیة ھنا. وطالما أن ھذه الخصائص 

، فإنھ ینبغي عمل الأمر CCWGھایة نتیجة مجموعة العمل عبر المجتمع وتلك موجودة في ن

 كلھ حینئذٍ. أو یمكننا التوصل لأمر آخر، إلا أنھ تبدو ھذه بالنسبة لي بمثابة خیارین رئیسین.

ً الخیار الثاني. وھذا ما نعلن وجود التبعیة ونعلن بأنھ ینبغي وجود المزایا في   وأؤید شخصیا

 لة ومن ثم ننمضي قدماً.نتائج عمل المساء
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أما التعلیق الآخر الذي أردتُ تقدیمھ وھو تحدث میلتون عن قضیة العلامة التجاریة المھمة  

وھي مھمة أیضاً. ولكن على الأقل تعاملنا في الغالب إلى حد ما مع ذلك باعتباره قضیة مستوى 

 التنفیذ. 

قلیلاً. ویبدو الأمر بالنسبة لي أنھ  كنت أفكر حیالھ الیوم وحاولت زیادة مستوى [غیر مسموع] 

) لمقترح نقل الإشراف على وظائف RIRقد أصدر الفریق الموحد لأقالیم الإنترنت الإقلیمیة (

IANA CRISP .خطة اقتراح تذكر بوضوح أمر ما حول ذلك الجانب المعین 

 ومجموعة عمل المجتمع IGFأما المجتمعین الآخرین، تضمن منتدى حوكمة الانترنت  

CWG  فعلاً. لا شيء على الأقل أكثر من ذلك. وقد سأل فریق عمل ً بالتأكید، لم یذكرا شیئا

لاحقاً فیما لو كنا لا نمانع ما اقترحھ المقترح الموحد لاشراف سجلات  IETFھندسة الإنترنت 

 وقلنا أجل. IANA CRISPالإنترنت الإقلمیة على وظائف 

ي أسمعھ عن مستوى [غیر مسموع] ھو من المقترح أظن في ھذه الحالة، الأمر الوحید الذ 

. وإذا كنا نحن IANA CRISPالموحد لإشراف سجلات الإنترنت الإقلمیة على وظائف 

 IANAالإثنان ولیس المقترح الموحد لإشراف سجلات الإنترنت الإقلمیة على وظائف 

CRISP  حینھا. وإذا رغبت ً قول ذلك فعلیاً،  ICGیمكننا التعایش مع ذلك، نحن بخیر تماما

 أعتقد بأننا سنكون مؤھلین حینھا.

[غیر مسموع] الانتقال، وبالتالي لا  -أو مساعي التنفیذ  -بالعموم، ثمة الكثیر من تفاصیل التنفیذ  

ینبغي أن نحشر أنفسنا في الزاویة حیث لا یسعنا القیام بشيء إلا أن یتم إنجاز كل شيء. ینبغي 

تقد بأنھ من الممكن أن تتعامل العلامة التجاریة مع ھذه المسألة أن نترك مساحة للتنفیذ. أع

 باعتبارھا تفصیل تنفیذي. وعلى أي حال، ھذا كل ما لدي. شكرًا. 

 

 شكرًا. ملتون التالي. ألیسا كوبر: 

 

ً أنھ ما زال الوضع  ملتون مولر:  نعم. لا أسمع الكثیر من الدعم للوضع الذي أطرحھ ھنا، ولكن أعتقد حقا

 یحاً وأنا بحاجة لتوضیح ما ھو علیھ صح
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أظن بأننا نعمل من [غیر مسموع] مفاھیم ما المراد من فترة التعلیق العام. وبرأیي، تكون فترة  

"لدینا اقتراح كامل ونحن على وشك الآن [غیر مسموع]  NTIAالتعلیق العام ما نقولھ لـ 

 إظھار أنھ ثمة دعم واسع النطاق لھذا الاقتراح."

ترتیبات وإصلاحات المساءلة التي یجري القیام بھا من مجموعة العمل عبر المجتمع  تعتبر 

CCWG  جزء ھام لذلك الاقتراح عموماً وذلك لكي نضع بالنسبة لنا اقتراحاً أمام العامة بحیث

 نبقي ذلك الفراغ ونقول "مھلاً، سیأتي ھذا لاحقاً،" أظن أننا نھدر وقتكم جمیعاً. 

ا تظنون بأنكم تنجزونھ. ولا أعتقد بأنكم تسرعون الأمور لأنكم ستضطرون لستُ على یقین مم 

إلى إجراء فترة تعلیق عام حول المجموعة كاملة في مرحلة ما بأي حال وینبغي علینا أن 

 نؤدیھا بشكل صحیح وینبغي أن نؤدیھا كمجموعة كاملة. 

أظن أنھ من إحدى الأسئلة التي لدي من أفراد وھي متى یعتقدون بأنھ ستطلب مجموعة العمل  

التعلیق العام لاقتراحھم قبل قبولھا فعلیا؟ً لنفترض بأن ذلك في وقت ما  CCWGعبر المجتمع 

قبل دبلین، وبأنھ یتداخل لحد ما مع طلب الحصول على التعلیقات العامة على اقتراحنا شبھ 

. ھل ھو أمر مربك إلى حد ما لنطلب من العامة التعلیق على إجراءین مختلفین حول الكامل

قضیتین مختلفتین ومن ثم نطلب منھم التعلیق مرة أخرى بعد بضعة أشھر على الأمرین حالما 

تتكامل؟ ھل نحن حقاً بصدد الحصول على رد كامل وشاكل من العامة حیث من شأننا في حال 

 ویاً وحصلوا على المجموعة بأكملھا وقدموا لنا التعلیقات؟ ھذا ما یقلقني.جمّعنا ھذه الأمور س

وكذلك فإنھ من السھل التلاعب بالبیئة السیاسیة كما أعتقد أو تحدث مشاكل بفصل ھذین  

، في حال CWGالأمرین. قد یبدي الأفراد الذین یقبلون اقتراح مجموعة عمل المجتمع 

حفظاتھم أو مخاوفھم إن لم یتمكنوا من رؤیة ترتیبات المساءلة اشتملت ترتیبات مساءلة كافیة، ت

 الفعلیة كجزء من الاقتراح. 

ومجدداً، لا أرى وحسب ما ننجزه أو ما نكسبھ من تسریع التعلیقات العامة في الاقتراح نصف  

 المكتمل ویمكنني رؤیة بعض الخسارات الممكنة، على الرغم من أنھا متضاربة.

 CCWGظن حقاً أنھ علینا فقط انتظار إكمال مجموعة العمل عبر المجتمع ذلك ھو موقفي. أ 

علیھا. ومن ثم نقول "لدینا اقتراح كامل. ھا ھو  CWGومن ثم توافق مجموعة عمل المجتمع 

 ."NTIAعام. دعونا ننشئ سجل لـ 
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ً عن شكرًا لك، میلتون. مجرد بضعة ملاحظات حول ذلك. وھو مجدداً أمر مختلف  ألیسا كوبر:  تماما

الطریقة التي تم بھا إعداد جمیع العمل حتى الآن كما أعتقد، والتي من المفترض تحدید عمل 

المساءلة صراحة عن بقیة العملیة ومن أجل أن یكون ھنالك اقتراحین، وثیقتین مختلفتین، 

 في نھایة المطاف مع تبعیات محددة مدرجة فیما بینھم.  NTIAوإرسالھا إلى 

لیست فارغة  CWGمھ فعلاً من قراءتي للاقتراح وھو أن مجموعة عمل المجتمع وھذا ما أفھ 

فیما یتعلق بآلیة المساءلة، إلا أنھا تحدد فعلیأً بالتفصیل ما یحتاجونھ بالضبط من مجموعة العمل 

. ومن ثم وافقت كافة منظمات التوثیق على اقتراح الأسماء بشأن CCWGعبر المجتمع 

 م ھذه.افتراض أنھ سیتم تسلی

وفي حال تسلیمھا، أتفق تماماً بأننا سنكون في حالة حیث یجب علینا طلب المزید من التعلیقات  

العامة وما إلى ذلك. ولكن أظن بأنھ لتمییزھا على أنھا فارغة وذلك بخصوص آلیة المساءلة، 

ً مما أدركتھ بأنھ یجب على كافة منظمات التوثیق المرور فقط ع لیھا فھو تفسیر مختلف حقا

بأكملھا، حیث یضعون متطلبات محددة یجب تسلیمھا. ولا  CWGومجموعة عمل المجتمع 

یجب أن تكون  -یمكن تسلیم ذلك في طرق مختلفة عدة حقاً. حیث ذكروا أن ھذا ما ھو أساسي 

إنشاء آلیة لـ [غیر  CCWGلائحة داخلیة أساسیة. ونتوقع من مجموعة العمل عبر المجتمع 

 الداخلیة الأساسیة، مجرد مثال.مسموع] اللوائح 

ً بوضع كل من اقتراحنا واقتراح مجموعة   وللوصول إلى نقطة العملیة، تكمن الفكرة بدقة فعلیا

للتعلیق العام في مدة زمنیة مشابھة تقریباً. وھذه ھي الخطة.  CCWGالعمل عبر المجتمع 

في نھایة ھذا الشھر،  للتوجھ إلى التعلیق العام CCWGتھدف مجموعة العمل عبر المجتمع 

 كما نحن. 

ً لأنھ لا یقصد بھا الأجزاء التي تتجھ في اتجاھات مختلفة وتحدث   أظن بأن ھذا شرعي تماما

التباساً من حیث ما یعلقّ علیھ الأشخاص. تحتوي قطعتنا وصلات واضحة مطلوبة في القطعة 

، لا، لا، ھذا كلھ خطأ"، الأخرى. وإذا أراد الأشخاص التعلیق على القطعة الأخرى وقول "لا

سیؤثر ھذا علینا. ولكن إذا علقوا علىھ وقالوا "دعونا نلبي المتطلب الذي طلبتھ مجموعة عمل 

، ومن ثم سننجز جمیعنا في الإطار الزمني في دبلین. وكان ھذا الجدول "CWGالمجتمع 

 الزمني الذي كنا نقوده صوبھا.

 روس موندي التالي. 
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لا أقترح أن نخوض في  -ألیسا. أظن أن ما أخشاه بذلك ھو وصف النھج الذي نود  شكرًا لك، روس موندي:

بأن مجموعة  CCWGالتعلیق حول أیة مراجعة من جوانب مجموعة العمل عبر المجتمع 

بصدد قول نعم أو لا، یعملون أم لا، وھو بأنھ إذا وضعنا ما نعلنھ أو  CWGعمل المجتمع 

فیما بعد،  CWGكامل ومن ثم تقول مجموعة عمل المجتمع نحدده، ونصفھ بأنھ اقتراح غیر 

على كافة المخاوف وتقول كافة منظمات  CCWGأجل، وتجیب مجموعة العمل عبر المجتمع 

، وماذا CWGالتوثیق أجل، ھذا جید ولن تتغیر كلمة واحدة في اقتراح مجموعة عمل المجتمع 

التقییم. ولن نسمح للعامة بتقدیم ذلك لو ذكرت بعض التعلیقات العامة "إننا نختلف مع ذلك 

البیان." آمل بألا یوجد أحد، ولكن لا توجد، إذا شئتم، فرصة معلنة لكي یقدم العامة تعلیق مثل 

 "لا نتفق على أن تتناول الأمور ھذه فعلیاً كما تزعمون قیامھم بھا."

 

 شكرًا لك، روس. میلتون؟ ألیسا كوبر: 

 

 إنھا ید قدیمة. ملتون مولر: 

 

. ھل یمكنني الانضمام إلى Adobe Connectألیسا، ھذا دانیال. وأنا غیر متصل ببرنامج  [دانیال]:

 قائمة الانتظار، من فضلك؟

 

 أجل، سوف أضعك في قائمة الانتظار بعد منال. التالي جو. ألیسا كوبر: 

 

صیاغتنا للوثیقة التي یجري شكرًا. بالنسبة لاھتمام روس، أعتقد بأن الأمر یعتمد على طریقة  جو الھادف:

إرسالھا. وإذا صغناه من حیث أنھ توجد تبعیات إلا أننا نطلب تعلیقاتكم على ھذه الوثیقة كما لو 

أنھ تم قبول كافة التبعیات، ومن ثم أعتقد بأنھ یغطي المفھوم اھتمامك، لأنھ سیتم التعلیق علیھا 

 ن التبعیات صحیحة."على أنھ لو تم قبولھا سوف یقولون "حسناً، لا نظن بأ
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على سبیل المثال، قد یقولون، حسناً، لا نظن في مجلس الإدارة بأن ھذین المزیجین أو الثلاثة  

ً كان لأننا لا نعتقد بأنھا  ھو ما ینبغي علینا القیام بھ. نظن بأنھ ینبغي أن یكون أمر آخر أو أیا

 آلیة مساءلة مناسبة.

ذتھ من بیانك على الرغم من ذلك، ھو أننا مشوشون دوماً لذا أعتقد بأننا تناولنا ھذا. وما أخ 

عندما نتوصل إلى شيء یحتوي على تبعیات، أعتقد أننا  -حیالھ، إذا لزم الأمر، فقد یكون ھنالك 

بحاجة لأن نكون أكثر دقة فیما ھي العملیة وما ھي محفزات العملیة فعلیاً بعد العودة للأفراد 

منھم التعلیق علیھ، وما ھي طبیعة الأمر الذي یرونھ، وما ھي  وبالتالي یتضح للجمیع ما یطلب

 التداعیات ومتى ستعود إلیھم إذا كان ھناك قضیة ما.

ً مما نحن علیھ في وثیقة جدولنا الزمني لأنني أتفق مع   أظن یجب أن نكون أكثر وضوحا

 حیث تطرح علیكم أسئلة میلتون. حیث توجد إحتمالیة كبیرة للإلتباس فیما لو كان ھنالك وثائق كثیرة

مشابھة بطرق مختلفة، وینبغي علینا التعاون مع مجتمعات أخرى للتأكد من أنھم واضحین عما 

یطلبونھ وإحالتھم إلى حقیقة وجود العملیات المتداخلة لأننا نحاول استغلال وقتنا بأكبر قدر 

 حظى الأفراد بفرصة للتعلیق.ممكن من الفعالیة، إلا أنھ سیتم ترشید العملیات في نھایة الأمر وسی

أظن أنھ یجب علینا أن نفكر في قلق میلتون من الالتباس مقابل رغبتنا في الكفاءة. وإذا كان  

القلق من الالتباس یطغى على الرغبة بالكفاءة، ینبغي علینا الانتظار. أظن بأنھ مع التحدید 

 الواضح لما ومن یقوم بماذا، یمكننا حینھا تفادي ذلك. 

أعتقد بأن القلق أمر حقیقي وأمر یجب علینا أن نفكر فیھ  فصّل میلتون بطریقة ما حیث وقد 

وأمر علینا التأكد من أنھ تتناول كافة المجتمعات عملھم بوضوح وإحالة حقیقة إمكانیة حدوث 

 الأمور بالتوازي، إلا أنھم لا یحكمون على النتائج مسبقاً.

 

 شكرًا لك، جو. منال؟ ألیسا كوبر: 

 

 شكرًا لك، ألیسا. ھل یمكنكم سماعي؟ منال إسماعیل:

 

 نعم، یمكننا سماعك. ألیسا كوبر: 
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ً [غیر مسموع] حیث من شأنھ اعتماد موقفھ في  منال إسماعیل: حسنًا. فقط للتأكید على أنني أشارك تماما

ً [غیر مسموع] مناقشة. وعلمنا م ً عن ھذه العملیة سابقاً. ولكن أعتقد الآن أننا أجرینا فعلیا سبقا

التبعیات و[اتفقنا] على إطارنا الزمني استناداً على ھذا مع التنبیھ بأننا قد نحتاج إلى فترة تعلیق 

 .NTIAثانیة. وقد شاركنا ھذا الإطار الزمني بالفعل مع 

للتأكد من تلبیة المتطلبات، وبناءً  CWGكما واتفقنا على التواصل مع مجموعة عمل المجتمع  

یة انعكاس ھذا على الاقتراح النھائي، وأظن أنھ من شأنھ أن یشیر فیما لو كنا على مدى أھم

 بحاجة لفترة تعلیق عام ثانیة وكم ینبغي أن تكون.

وقد تكون فترة التعلیق العام الثانیة مختصرة، فقط لمشاركة الاقتراح النھائي قبل إرسالھ إلى  

NTIAلى مدى أھمیة التغییرات أو التعدیلات التي ، أو عن المدة الزمنیة الاعتیادیة اعتماداً ع

 یلزم إجراؤھا.

 CWGوأظن أنھ تمكنت منظمات المیثاق من الموافقة على اقتراح مجموعة عمل المجتمع  

 فعلیاً مع الشروط الضمنیة، والشرائح داخل الاقتراح. 

قالھ جو فیما یتعلق بالعملیة أعتقد بأنھ لربما یمكننا القیام بالأمر ذاتھ، إلا أنني اعتمد تماماً مع ما  

والخطوات والتبعیات الداخلیة ومدى أھمیتھا حیث نكون واضحین بشأن الخطوات وما سوف 

ً وتتضح  یمضي بالتوازي وما سیمضي بالتوالي ومشاركتھ مع المجتمع وبالتالي یدركون فعلیا

 العملیة مقدماً.

ك والتي تم ذكرھا في الاعلان الیوم وأظن بأنھ من الممكن استخدام الكثیر من التعلیقات كذل 

ً بفترة التعلیق العام. وعلینا أن  ً كان [غیر مسموع] النص حیث نقدم إعلانا ً أو أیا كتنازل أیضا

ً بوجود تبعیات وأنھ تعمل مجموعة العمل عبر المجتمع  [غیر مسموع] حیث نعلم مسبقا

CCWG تلبیة كافة التبعیات وسیتم  علیھا حیث تفترض التعلیقات على ھذا الاقتراح بأنھ تمت

. ویجب أن تتطلب CWGتوضیح الأمر مقدماً قبل إشارة الإرسال من مجموعة عمل المجتمع 

 إجراء أیة تغییرات مھمة والتي لم تحضر بعد، وقد یتطلب ھذا فترة تعلیق عام ثانیة.

جتمع ینبغي علینا أقصد، قد یكون أیاً كان ما نتفق علیھ بناءً على النص ذو فائدة ومشاركتھ الم 

القرار.  CWGأن نقرر التوجھ إلى فترة التعلیق العام قبل اعتماد مجموعة عمل المجتمع 

 شكرًا. 
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 شكرًا لك، منال. دانیال، تفضل.  ألیسا كوبر: 

 

ً  دانیال كارینبیرغ:  ، فإنني أوید %100شكرًا لك، ألیسا. ذكرت منال معظم ما كنت أنوي قولھ. ولأكون واضحا

بالجدول الزمني الأصلي ووجود تعلیقات عامة على اقتراح مجموعة العمل عبر  المضي

 واقتراحنا المدمج بالتوازي. CCWGالمجتمع 

ً فھم أن   دعوني وحسب أضیف نقطة واحدة بعد والتي لم تخض بھا منال تماماً. من المھم حقا

قدیم اقتراح یذكر أننا قدمت اقتراحاً وكانت على أتم الاستعداد لت CWGمجموعة عمل المجتمع 

سعداء بالمضي قدماً في حال كانت ھذه الشروط للمساءلة، أي تم إستیفاء شروط عمل مجموعة 

 المحددة.  CCWGالعمل عبر المجتمع 

ومنظمات  CWGوأظن أننا نبدو في حالة مزریة للغایة فیما یتعلق بمجموعة عمل المجتمع  

 قاموا بھذا. شكرًا. التوثیق في حال أخرنا العملیة حالیاً حیث

 

شكرًا. لذا أظن أننا نقترب من مكان حیث یتفق الأفراد تقریباً، وربما باستثناء میلتون. وأرى أن  ألیسا كوبر: 

 روس یتفق مع منال كما وأظن بأن منال لخصت الأمر جیداً. 

ح جداً لدي نقطتان فقط. أظن أنھ یمكننا بلا شك، وكما اقترح جو والآخرون، جعل الأمر واض 

في النص حیث نستخدمھ لطلب التعلیقات العامة بشأن ما نلتمس التعلیق العام علیھ، حقیقة أنھ 

ثمة تبعیات، وحقیقة أنھ ثمة عملیة متزامنة محتملة تمضي إلى التماس التعلیقات العامة على 

 .CCWGعمل مساءلة مجموعة العمل عبر المجتمع 

ً حیث یتمكن العام  ة من تقدیم مساھماتھم بشأن فیما لو كان ما تم اقتراحھ وھذا ھو المكان حقا

أو لا إضافة إلى أیا كان ما یرغب تقدیمھ  CWGیستوفي معاییر مجموعة عمل المجتمع 

 الآخرین من مساھمات أخرى.

أظن بأن ھذا القلق حول ھل سیحصل العامة على كلمة أخیرة حول فیما لو تم استیفاء تبعیات  

، أولاً وقبل كل شيء، وعبر ذلك التعلیق العام الذي ستدیره مجموعة من الممكن استیعابھا
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، وكذلك من خلال حقیقة أنھ ستكون مجموعة عمل المجتمع CCWGالعمل عبر المجتمع 

CWG  القرار النھائي. وتعتبر مجموعة عمل المجتمعCWG  .متاحة لأي طرف مھتم 

إلا أنھم یھتمون بعمق  CWGالمجتمع  ھذه الفئة من الأفراد الغیر موجودین في مجموعة عمل 

بما یكفي إزاء ھذا حیث أنھم بصدد التعلیق على اقتراح مجموعة العمل عبر المجتمع 

CCWG  ولكن دون أن تكون جزءاً من عملیة مجموعة عمل المجتمعCWG  لمنح موافقتھم

د أو لیس الأفراد حیث النھائیة بأنھ تم استیفاء التبعیات، وأعتقد بأنھا لیست فئة كبیرة من الأفرا

ً ما ھو دورھم لأنني أتصور بأنھم بمقدورھم المشاركة في عملیة مجموعة عمل  أدرك حقا

لمنح الموافقة على الأمر كلھ. وبالتالي أعتقد بأن لددیھم الفرصة لإیصال  CWGالمجتمع 

 أصواتھم في أماكن مختلفة متعددة.

بعد فترة التعلیق العام حیث یمكننا تحدید فیما لو كما وأود الإشارة فقط إلى أننا سنطرح فكرة  

كنا بحاجة إلى فترة أخرى أم لا. وقد نرغب بفترة قصیرة تقدیم الفترة الثانیة، حیث ستضیف 

أشھر على عملیتنا لأنھ یتعین علینا تحلیل التعلیقات والعودة إلى المجتمعات وما إلى ذلك، 

 أننا لسنا بحاجة لتحدید ذلك الیوم. ویمكننا تحدید وبالتالي ینبغي أن نأخذ ذلك بالحسبان. إلا

 الأمر في فصل الخریف بعد ما طلبنا التعلیق العام في المقام الأول.

لذا أعتقد بأن ما أتساءل عنھ ھو أننا قد سمعنا الاعتراض من میلتون، ولكن أظن أن الجمیع  

نلتمس التعلیق العام علیھ صراحةً، یقترب من ھذه الفكرة بأن نتجھ إلى التعلیق العام، ونقدم ما 

وذلك بوجود تبعیات، وبأنھ ثمة عملیة متزامنة وقرار نھائي حول التبعیات والتي سیتم تقدیمھا 

 .CWGفي نھایة الأمر بناءاً على الملاحظات من مجموعة عمل المجتمع 

ا یتعلق وإذا لم یرتح شخص ما بھذا أو إذا كان ھنالك المزید حیث أننا بحاجة لتفصیل م 

 بالعملیة، وإلا أظن ینبغي أن نقدم افتراضاً حیث یمكننا المضي قدماً بھذا. 

 أرى جو، أما زلت في قائمة الانتظار؟ 

 

 لا، ید قدیمة. جو الھادف:
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 حسنًا. روس موندي؟ ألیسا كوبر: 

 

ً للوضوح، ھل سنحتاج إلى إدراج كجزء مما نقولھ روس موندي: الخروج بفترة  شكرًا لك، ألیسا. أظن توخیا

إذا كان ھنالك أیة تغییرات مطلوبة على  -تعلیق عام الآن كما تم تحدیده بأنھ قد یكون ھنالك 

، من یتعین علینا إعادة تناولھ أو إجراء فترة تعلیق ثانیة CWGاقتراح مجموعة عمل المجتمع 

اماً للعامة حیث أو شيء من ذلك القبیل. وبعبارة أخرى، ھل یتعین علینا جعل الأمر واضحاً تم

الاقتراح النھائي كما ھو علیھ حالیاً، أم إن لم  CWGسیكون اقتراح مجموعة عمل المجتمع 

حیث سنجري فترة  CCWGیكن نتیجة لأي سبب كان، أو عمل مجموعة العمل عبر المجتمع 

 تعلیق عام ثانیة؟

 

أنھ ینبغي علینا الالتزام بالضرورة یعتبر رأیي في ھذا یا روس ھو أنھ حسب تقدیرنا ولا أظن  ألیسا كوبر: 

بأي شيء یتخطى الخطوة التالیة من العملیة. وینطبق ھذا على أي تغییرات تنشأ من فترة 

التعلیق العام، فقد یكون ھنالك تغییرات على أجزاء عدة من الاقتراح. وقد یكون ھنالك أموراً 

قد تكون أموراً ثانویة حیث نرغب العودة فیھا إلى المجتمعات حیالھا أو أي شخص فردي. و

من الممكن تعدیلھا بسرعة كبیرة في مجموعة المجتمع. ومن لن یحتاجوا فعلاً إلى الإجماع 

لأنھا عبارة عن تعدیلات نحویة. وقد تكون عبارة عن قضایا موضوعیة أكثر بكثیر حیث نذكر 

قترحة. وقد نذكر بأنھا أننا نود إدراك إجماع المجتمع أو [غیر مسموع] حیال ھذه التغییرات الم

تغییرات كبیرة بما یكفي حیث نرغب برؤیة التعلیق العام مجدداً. ولكن لا أعتقد أنھ یمكننا حقاً 

 معرفة مدى موضوعیة التغییرات مسبقاً وفیما لو كان یسوغ فترة تعلیق عام أخرى.

لأنھا قد تكون  لا أود قول أنھ في حال تغیر أي شيء فإننا سنتجھ إلى التعلیق العام مجدداً  

تغییرات ثانویة. وأعتقد أننا بحاجة أن ننتظر ونرى، إلا أننا نھتم بأفكار أشخاص آخرین 

 بخصوص ذلك. 

 میلتون؟ 
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نعم. على الرغم من أنني ما زالت لا أوافق، ولكن یمكنني التعایش مع القرار لتشغیل فترة  ملتون مولر: 

ً كما أعتقد قبل قیامنا التعلیق العام. بید أنھ یجب إزالة عدم الإ كتمال الآخر في الاقتراح قطعا

  بذلك، وھذه ھي قضیة العلامة التجاریة. 

وقد قدّم جاري بعض التعلیقات المستبشرة للغایة. وذكر بالأساس بما أنھ قد أشارت  

البروتكولات بالفعل إلى أنھ یمكنھم التعایش مع اقتراح المقترح الموحد لإشراف سجلات 

ولم تقدم لنا الأسماء اقتراح بالأساس حیث  IANA CRISPالإقلمیة على وظائف الإنترنت 

ً ما  أظن بأنھ لمّح إلى أنھ یمكننا افتراض أنھ من شأن ذلك الاقتراح، الاقتراح  -یمكننا نوعا

النھائي المتكامل اقتراح ما قام بھ اقتراح المقترح الموحد لإشراف سجلات الإنترنت الإقلمیة 

 .IANA CRISPعلى وظائف 

ً أمر یمكننا اعتماده إلى أن نسمع من مجتمع الأسماء بالتحدید   أعتقد بأن ھذا لا یعد حقا

بخصوص ذلك. ویتعین علینا ألا نغیب البیان، بل بیان إیجابي یعادل ما قدمھ فریق عمل ھندسة 

 IANAإلى المقترح الموحد لإشراف سجلات الإنترنت الإقلمیة على وظائف  IETFالإنترنت 

CRISP  أو قدمھ لنا وینص بأننا لا نقبل ذلك أو لا نتعایش مع الحل لأننا نعلم بوجود شخص

والذي لا یتفق مع اقتراح المقترح الموحد لإشراف  CWGمعین ضمن مجموعة عمل المجتمع 

 .IANA CRISPسجلات الإنترنت الإقلمیة على وظائف 

وبما فیھم نفسي، حیث من سنرفض  وأود إخباركم عن وجود أشخاص أعرفھم -لذا أعتقد  

إذا تعاملوا مع قضیة العلامة التجاریة بصورة  CWGاقتراح مجموعة عمل المجتمع 

صحیحة. أظن بأنھ یجب توضیح الأمر حقاً قبل أن نتمكن من وضعھ للتعلیق العام، لیس ضمنیاً 

 أو بالامتناع عنھ، ولكن بطریقة ممیزة وإیجابیة للغایة.

 

 رًا میلتون. جاري؟شك ألیسا كوبر: 

 

أجل، رد سریع فقط على ذلك. لم أقترح أن نفترض وحسب بأنھ ستكون الأمور على ما یرام.  جاري آركو:

ً "مھلاً، إنھا طریقة للمضي قدماً،  ICGكنت ألمح إلى أنھ ینبغي علینا نحن  أن نقول فعلیا

ن تكون الأمور سلیمة وبالتالي [غیر مسموع]." وبما أنھا لیست جزءاً من الاقتراح، یجب أ
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بالنسبة للمجتمعین الآخرین. وھذا ما اقترحتھ. إلا أنني أتفق بأنھ ینبغي ألا نفترض وحسب بأن 

 الأمر جید دون أي إجراء آخر.

 

شكرًا لك، جاري. ربما یجب علینا العودة إلى قرار العلامة التجاریة خلال ثانیة ونحاول إنھاء  ألیسا كوبر: 

لا یوجد لدینا فھم بطریقة مضینا في ھذه المرحلة  -المناقشة. أظن أننا الأجزاء الأخرى من 

للتعلیق العام في الجدول الزمني الذي اتفقنا علیھ مسبقاً، بافتراض أننا وصلنا ھناك من خلال 

 عملیة تقییم الاقتراح المجمع، والذي سیكون في نھایة ھذا الشھر عندما نتجھ إلى التعلیق العام.

ننا واضحین للغایة في توجھنا للعامة حول ما نلتمس التعلیق عنھ، عن التبعیات وبافتراض أ 

ومجموعة العمل عبر المجتمع  CWGالجدیدة ما بین اقتراحات مجموعة عمل المجتمع 

CCWG كما وننسق مع مجموعة العمل عبر المجتمع .CCWG  للتأكد من أننا نشیر

عام وبأنھم یشیرون إلینا، وبالتالي لا یلتبس أي الأشخاص إلى العملیة للحصول على التعلیق ال

أحد من حیث أین ینبغي علیھم التعلیق، وبأننا نحتفظ بحقنا في نھایة العملیة لتحدید فیما لو كنا 

بحاجة لفترات تعلیق عام أخرى، وذلك اعتماداً على النتائج وفیما لو اتخذت مجموعة عمل 

 وبالتالي أعتقد بأنھ تم حل القضیة. بعیات.راراً بأنھ تم استیفاء التق CWGالمجتمع 

أما عن قضیة العلامة التجاریة، لربما یمكننا وحسب عرض الرد الذي حلصنا علیھ من  

بالمشاركة أولاً. أظن أننا واضحین الآن ما بین  CWGرؤوساء مجموعة عمل المجتمع 

ا إلیھا في الوقت جاري ومیلتون من حیث ما یقترحھ الأشخاص. أظن أن المرحلة التي وصلن

الحالي وھي أننا ننتظر بطریقة ما الحصول على المزید من المعلومات قلیلاً للتمخض من 

 المناقشات ما بین المجتمعات. 

خطة لمناقشة ھذا في  CWGوإذا انتقلنا للأسفل قلیلاً، تتضمن مجموعة عمل المجتمع  

مكالمتھم غداً. أعلم بأنھم قد أجروا مكالمة مع الرؤوساء من مجتمعات أخرى البارحة كذلك. لذا 

أعتقد أنھ بینما ندرك بأنھ لا یوجد عدم توافق معین ما بین الاقتراحات، والذي یعتبر أمر مھم 

ما إذا كان الاقتراح من  بالنسبة لنا، فما زلنا نود الحصول على المزید من المعلومات حول

مقبول  IANA CRISPالمقترح الموحد لإشراف سجلات الإنترنت الإقلمیة على وظائف 

أو فیما لو حاولت المجتمعات العمل على شيء آخر.  CWGبالنسبة لمجموعة عمل المجتمع 

 وذلك في العملیة.
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مجموعة عمل المجتمع إذن بالنسبة لقضیة العلامة التجاریة، سأقول دعونا نرى ما یحدث مع  

CWG  الشھر عندما  15غداً وینبغي علینا العودة إلى ھذا في مكالمتنا الأسبوع المقبل في

 نحصل على مزید من المعلومات. 

وعما قالھ جاري  CWGأما قراءتي لھذا عما حصلنا علیھ من مجموعة عمل المجتمع  

ما ھو مكتوب إلا أنھ لا یعني بأنھ تم والآخرین ھو أنھ لا یوجد عدم توافق ما بین الاقتراحات ك

حل القضیة وقد تستغرق مزیداً من الوقت لتحدید متى یتم حلھا فعلیاً، بغض النظر عما لو كان 

 ھنالك عدم توافق.

ما أقترحھ بخصوص ھذا ھو أن نناقشھ مجدداً الأسبوع المقبل عندما نحصل على مزید من  

العلامة التجاریة؟ جاري، أما زالت یدك مرفوعة؟ المعلومات. ھل من أفكار أخرى حول قضیة 

یبدو أن الأفراد یؤیدون اختیار ھذا  ربما لا. یبدو أنھا ما زالت مرفوعة في أدوبي كونكت.

 مجدداً في الأسبوع المقبل.

أما القضیة الأخرى التي أردتُ للتو العودة إلیھا وذلك لأنني لا أظن بأنھ اشتملت بالضرورة  

. كیث أو مارتین، ھل لدیكم ICP 1السؤال عن سیاسة تنسیق الإنترنت  على حل حیث كان

؟ كیث، ICP 1أفكاراً أخرى عن كیف ینبغي علیكم معالجة القضیة مع سیاسة تنسیق الإنترنت 

 تفضل. 

 

القضیة ھنا  ICP 1أعتقد أنھ من المھم أولاً الاعتراف بأنھ لا تعتبر سیاسة تنسیق الإنترنت  كیث دیفیدسون: 

سب. أفكر في توسیع إطار عمل التفسیر قلیلاً [غیر مسموع] حیث یعتبر طلب الحصول وح

سیاستین وتوجیھات حیث یجب  2005لسنة  GACومبادئ  RFC 1591على التعلیقات 

 .ccTLDوالمساعدة في التفویضات وإعادة التفویض في  ICANNاستخدامھا عبر 

لسنة  GACوالتي تم إبطالھا من مبادئ ، 2000لسنة  GACویعني لھذه الغایة بأن مبادئ  

مذكرة واحدة وأي وثیقة أخرى صادرة  ICP 1، فقد استخدمت سیاسة تنسیق الإنترنت 2005

تعتبر [غیر مسموع] سیاسة  ccTLDsأو أي ھیئة أخرى لم توافق علیھا  ICANNمن 

 صالحة للاستعمال.
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وھي في القضیة  ICANNة لـ والآن، مثال على كیفیة سیر الأمور بشكل فظیع جداً بالنسب 

مع [غیر مسموع] لیتم إعادة تفویضھا نظراً لأنھم  ccTLDsالأخیرة مع [سوریا] وغیرھا من 

 [غیر مسموع] وبعكس ذلك. 

 2000لسنة  GACومبادئ  ICP 1القانوني سیاسة تنسیق الإنترنت  ICANNفقد استخدام فریق  

 كجزء من الدفاع.  2005لسنة  GACدون ذكر مبادئ 

وبالتالي متى ما تم تقدیم الوثائق وملاحظتھا، من الممكن استخدامھا بشكل خاطئ. ربما إذا كان  

ھنالك اعتراف أساسي في اقتراح الأسماء بأنھ فقط سیاستین أو توجیھات تحتوي على [غیر 

، أعتقد حینھا سیكون 2005لسنة  GACومبادئ  1591و ccTLDمسموع] دعم من مجتمع 

بر حول قائمة الـ [غیر مسموع] المناقشة في اقتراح الأسماء، والذي ینص لدینا توضیح أك

 بالأساس على أن كل شيء مدرج ھنا زائد عن الحاجة، والذي سیكون أمر جید. 

إذن، أجل، بالنسبة لي لإزالة الغموض وللتوضیح بالضبط حیثما یتم استمداد السیاسة، وھو أمر  

 في غایة الأھمیة. 

إذا كنا بصدد الإشارة إلى مجموعة  -فة كذلك أنني أقترح فقط أن نذھب إلى وینبغي علي إضا 

موافقة  ccNSOأو انتظار اكمال المساءلة، أعتقد لأنھ قد منحتنا  CWGعمل المجتمع 

بالإجماع على اقتراح الأسماء، إذا كان علینا التعایش مع الصیاغة الحالیة، ومن ثم یجب علینا 

 قدم ھذا فقط في حال كنا بصدد الإشارة إلیھ.التعایش معھ. إلا أنني أ

ویتعلق السؤال الرئیسي على الأرجح عن قضیة فیما لو ظھرت التغییرات في اقتراح الأسماء  

بأنھ تحتوي من خلال ھذه  ICGأو الاقتراح المشترك كنتیجة لاستشارتنا، كیف نشھد أنفسنا في 

 التغییرات إجماع لمنظمات الدعم؟

 

 كرًا كیث. أرى مارتن في قائمة الانتظار. تفضل، مارتن.ش ألیسا كوبر: 
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وأن نطلب  CWGشكرًا لك، ألیسا. أرى مشكلة معینة في عودتنا إلى مجموعة عمل المجتمع  مارتن بویل:

منھم إعادة فتح المناقشة في ھذا العنصر المعین. المراجع في ترتیب ما قبل الانتقال الحالي 

] وأظن أنھا تنص بوضوح تام أن سیاسة تنسیق الإنترنت أ2والسیاسة [مصادر تحت قسم 

ICP 1  كانت موجودة ھناك، إلا أنھ كانت الوثیقة بمثابة مصدر خلاف كبیر بینICANN 

 بشكل رسمي. ICP 1سیاسة تنسیق الإنترنت  ccTLDوقد رفضت  ccTLDومجتمع 

ثم التوجھ إلى مبادئ  ومن ثم تتجھ إلى تقدیم مرجع إلى مجموعة عمل إطار عمل التفسیر ومن 

GAC  كما 2000والتي تقدم المرجع الذي یحل محل المبادئ المنشورة في عام  2005لسنة .

 وتقدم مرجع لأھمیة القوانین المحلیة. 

، بأن CWGودعمھا لاقتراح مجموعة عمل المجتمع  ccNSOوبدا لي، ونظراً إلى قبول  

حیث أن كیث عضو بمقدوره  ccNSOالأمر المنطقي سیكون عندما نتجھ إلى مشاورة مجلس 

إرسال التعلیق إلى العملیة التي تقدم مرجع معین إلى، وربما یقترح صیاغة الأقسام التي 

 یعترض علیھا كیث.

یا ھامة لا أحاول التقلیل من شأن اعتراض كیث. وأدرك ھذه الأمور بالتأكید على أنھا قضا 

جداً، ولكن یبدو لي بأنھ ینبغي علینا النظر بوضوح إلى سبل حیث نتأكد من أنھ یتم تناول 

بالأساس لاقتراح  ccNSOالمخاوف دون المخاطرة بفتح الوثیقة مرة أخرى، وسحب دعم 

 . شكرًا. CWGمجموعة عمل المجتمع 

 

 شكرًا لك، مارتن. روس؟ ألیسا كوبر: 

 

سبة لي أن ما نحاول القیام بھ ھو حل ھذه التبعیة. یحتوي اقتراح إشراف مجموعة ویبدو بالن روس موندي:

مؤشراً إلى وثیقة موجودة حتى الآن، وبالتالي عندما یتم إصدار تلك  CWGعمل المجتمع 

، ینبغي على ICANN CCWGالوثیقة من مجموعة العمل عبر المجتمع لتعزیز مساءلة 

 التوثیقیة طرح سؤالین. منظمات الدعم واللجان الاستشاریة
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الأول، ھل یوافقون علیھ؟ ذلك ھو السؤال الذي نحتاج الوصول إلیھ فیما إذا كان الإجماع الذي  

توصل إلیھ، والسؤال الثاني ھل تعتبر وثیقة كاملة من حیث حل كافة المتطلبات في الوثیقة التي 

 وافقوا علیھا مسبقا؟ً

ومن ثم أعتقد بأننا وصلنا إلى حل التبعیة إلى حد كبیر.  وإذا حصلنا على موافقات لكلا من ھذه، 

 شكرًا.

 

شكرًا لك، روس. إذن للعودة إلى كلا النقطتین الأخیرتین، كنت أتساءل في نفسي یا مارتن، إذا  ألیسا كوبر: 

كان من الممكن التعامل مع القضیة التي یطرحھا كیث عبر التعلیق العام في فترة التعلیق العام. 

 CC، إلا أنھ أمر یرغب مجتمع ICGیبدو الأمر بالنسبة لي وكأنھ ربما لیست قضیة مستوى 

یمكننا  ICGطرحھ خلال فترة التعلیق العام، وإذا كان الأمر كذلك، أعتقد حینھا وبصفتنا 

اعتبار ذلك التعلیق كمساھمة واتخاذ قرار عما إذا كان الأمر بحاجة لإشارتھ إلى مجموعة عمل 

 . یبدو الأمر وكأنھا الطریقة المناسبة للتعامل مع ھذه القضیة بالنسبة لي.CWGالمجتمع 

بالنسبة لسؤال كیث، في حال حدث ذلك وأحلنا السؤال إلى مجموعة عمل المجتمع  أعتقد 

CWG  في تلك المرحلة، أعتقد حینھا ستضطر مجموعة عمل المجتمعCWG  اتخاذ قرار

حول ما إذا كان ھنالك أمر بحاجة لتغییره في الاقتراح والعملیة لبلوغ الموافقة على ھذه 

 ً لاتخاذ قرار  CWGإلینا لتحدیده، بل لمجموعة عمل المجتمع  التغییرات، ولا یعود الأمر حقا

 بخصوص ذلك.

وكافة منظمات التوثیق من مواصلة  CCوبالتالي ھذه طریقة واحدة لكي یتمكن مجتمع  

 المشاركة في تحدید ما إذا كان التغییر مقبول.

، حیث تأخذ أما الطریقة الأخرى وھي الطریقة التي اقترحھا روس وھي لیست [غیر مسموع] 

منظمات التوثیق التغییرات بعین الاعتبار عندما یفكرون في موافقة عنصر مجموعة العمل 

 . CCWGعبر المجتمع 

والتي لا  CWGوالآن من الواضح أنھ ثمة أمور قد تتغیر في اقتراح مجموعة عمل المجتمع  

المجموعات  ، وبالتالي لن تشعرCCWGترتبط صراحةً بعمل مجموعة العمل عبر المجتمع 

بأنھ من الملائم أخذ كل ذلك في الحسبان بالنسبة لموافقتھم التالیة لمجموعة العمل عبر المجتمع 
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CCWG ولكن لا یمكننا التنبؤ حقاً فیما لو كانت ستتداخل مع ھذه القضایا أم لا. وبالتالي نعلم ،

 على الأقل بأن لدیھم فرصتین محتملتین في المستقبل. 

 تفق مع اقتراح مارتن. وأرجو بأنھ مقبول بالنسبة لك یا كیث؟ربما أرى كیث ی 

 

نعم. أود وحسب التفكیر في التكرار، ولكن كما ترون، لم أكن متأكداً مما أریده. وما لست  كیث دیفیدسون: 

متأكداً منھ ھي المشكلة. أعتقد بأنھ یقدم اقتراح مارتن للمضي قدماً. ودون الالتزام بھذا قطعاً، 

 ر مسموع] بالفكرة على أي حال.إنني [غی

 

 حسناً، جید. أعتقد حینھا أنھ یمكننا إیجاز ھذه المناقشة في الوقت الحالي. وإذا أردتم العودة إلیھا مجدداً  ألیسا كوبر: 

 على القائمة البریدیة أو أثناء المكالمة الأسبوع المقبل، یمكننا اتخاذ قرار ما في تلك المرحلة. 

دقیقة. أعتقد أن لدینا بضعة قضایا لمناقشتھا من حیث تقییم اقتراح  90لعلامة نحن تقریباً عند ا 

ً من أحد مؤلفي التقییم ونود  من حیث إعطاءھم مقدمة لمدة دقیقة  -الأسماء. وسمعنا فقط فعلیا

واحدة في تقییمھم. لذا ینبغي علینا المرور على الآخرین كذلك. ولكن أعتقد بأنھ من المنطقي 

من  31تنا لمدة خمس دقائق حالاً والإجتماع مرة أخرى عند، دعونا نقول، الدقیقة أخذ استراح

 النصف ساعة. لذا دعونا نقوم بذلك. نراكم جمیعاً بعد خمس دقائق.

 [استراحة] 

من النصف ساعة، وبالتالي لما لا نعاود مجددا؟ً مجرد تذكیر بأن  31حسناً، عدنا عند الدقیقة  

ي إلى اللغة العربیة والصینیة قد انتھوا نظراً إلى توفر مترجم فوري المترجم/المترجم الفور

 واحد فقط، لذا نعتذر على ذلك.

ربما یمكننا الانتقال إلى مؤلفي التقییم المتبقین لدینا. وقد أجرینا بالطبع الكثیر من النقاش في  

و كان ھنالك أمر قضایا عدة طرحت فعلیاً، ولكن نود وحسب إعطاء كل منكم دوراً لقول فیما ل

 آخر وجدتموه في التقییمات التي تعتقدون بأنھم ینبغي علینا مناقشتھ في المجموعة.

 أود أولاً سؤال روس ھاوسلي ھل من شيء آخر لمناقتھ في التقییم قبُلا؟ً 
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الآن. إن القضیة الوحیدة التي طرحتھا في تقییمي ھي المؤشر إلى الوثیقة الغیر موجودة حتى  :روس ھاوسلي

 لذا أعتقد بأننا ناقشنا ذلك الجزء بابتذال. أعتقد بأنني سأتجاوز الأمر.

 

 ؟ن شيء آخر تود مناقشتھ في تقییمكحسنًا. شكرًا لك، روس. آلن، ھل م ألیسا كوبر: 

 

شكرًا لك، ألیسا. لا، لا یوجد لدي شيء آخر لمناقشتھ. كانت القضایا الوحیدة التي طرحتھا فیما  [آلن]:

 بالتبعیات وأعتقد بأننا ناقشنا ذلك بكفاءة فعلیاً.یتعلق 

 

 حسنًا. شكرًا لك، ألان. وروس موندي؟ ألیسا كوبر: 

 

مرحباً، شكرًا لك ألیسا. أظن بأنھ كانت القضیة المتعلقة بالاكتمال/عدم الاكتمال القضیة  روس موندي:

وكنت أود مناقشتھا مع الرئیسیة الوحیدة التي طرحتھُا. أما المقضیة التي لم یطرحھا أحد 

ً فیما یتعلق بإدارة ملفات  المشاركین، كانت عن الاتفاقیة أو مجموعة الاتفاقیات الجاریة حالیا

على الأقل، حیث یشیر  CWGخوادم الجذر، وكما قرأت اقتراح مجموعة عمل المجتمع 

. وبعبارة ICANNو NTIAالاقتراح إلى أن قد تتواجد الحالة والتي لم تتوفر فیھا الاتفاقیة بین 

 أخرى، فقد حدث الانتقال، وذھب العقد. 

حالیاً، فما زالت  VeriSignومدیر منطقة الجذر،  NTIAوفي الإتفاقیة التعاونیة ما بین  

ووظائف  ICANNموجودة في نموذجھا الحالي ولا یوجد في الواقع اتفاقیة قائمة الیوم بین 

ائف إدارة ملفات خوادم الجذر، بالنسبة لوظ VeriSignو IANA IFOمشغل وظائف 

 ولوظائف مشرف منطقة الجذر.

للتفكیر على الأقل حول رؤیة فیما لو اعتقدوا بأنھ أمر یتطلب  ICGأردتُ طرح ھذا على  

التوضیح أو شيء من ھذا القبیل، لإنھ یبدو بالنسبة لي بلا شك من وجھة نظري أننا سنكون أقل 

ن أنھ من غیر المرجح وجود الحالة، فقد تم تحدیدھا على استقراراً وأقل أماناً، على الرغم م
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أنھا قد تتوفر ومحاولة تشغیل أنشطة إدارة وإشراف منطقة الجذر دون عقد أي اتفاقیة تحدد 

 الأدوار والمسؤولیات وما سیقوم بھ المشاركین المعنیین.

فكر بھ الآخرین عن وھذه ھي القضیة الأساسیة الأخرى التي أردتُ تحدیدھا للرفاق ورؤیة ما ی 

 الحالة أو الحالة المحتملة. 

 

شكرًا لك، روس. ھل یمكنك فقط التوضیح للمجموعة، أ ربما فقط في حال كنت الشخص  ألیسا كوبر: 

الوحید الذي لا یعرف ھذا، الحالة الحالیة من حیث ما الذي تم قولھ طالما أن تعدیل أو إیقاف 

بأنھا قد تتغیر في المستقبل، اعتیاداً  NTIA؟ ھل ذكرت الإتفاقیة التعاونیة في وقت الانتقال

على عدم وجود الكثیر من التفاصیل حول ما ستكون علیھ العملیة لتغییر تلك الاتفاقیة أو 

 إلغاءھا أو نقلھا أو ما لدیكم؟

 

 وكان بالتحدید مرتبط ورائھم مع [غیر مسموع] NTIAنعم. أتفق بأنھ في الواقع ما قالتھ  روس موندي:

الإعلان الأصلي. ویعتبر التحدي أو المشكلة المحتملة التي أراھا بأنھ لا توجد اتفاقیة منعقدة 

، وظیفة مشرف منطقة VeriSignو ICANNفي  IANA IFOبین وظیفة مشغل وظائف 

 الخدمة.

بأنھ ستكون ھنالك حاجة لإتمام شيء ما مع [غیر  NTIAأما حالیاً، وعلى الرغم من قول  

من غیر الواضح ما ھو، إذا كان ھنالك  ،VeriSignو  NTIAفاقیة فیما بین مسموع] الات

 شيء، یجري ھناك أو إذا كانت المجتمع یراه في الواقع على أنھ تغییر مھم ضروري للانتقال. 

ً وھو أنھ في حال انسحبت   من عقد وظائف  NTIAالأمر الوحید الذي یعتبر واضحا

ICANNدث عنھ، من ثم دون إبرام اتفاقیات أخرى في طریقة ، والذي یعتبر بالضبط ما نتح

ما، لا توجد اتفاقیة مقررة بین المشغلین المتبقیین في وظیفة إدارة منقطة الجذر. وھذا ھو 

التحدث عنھ، وھو في حال اعتبر الأمر مشكلة  ICGالسؤال الأساسي الذي أود أن أطلب من 

ً ما؟ وذلك لأننا لا نتعامل مع [غیر خطیرة أو مشكلة لا یننبغي ذكرھا لأنھا غیر متا حة نوعا

، لن یكون ھنالك حینھا IANAمسموع] اتفاقیة، بل ھي في الواقع إن ذھب عقد وظائف 
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مجموعة من الاتفاقیة أو اتفاقیة واحدة خطیة بین المشاركین المتبقیین في وظیفة إدارة خادم 

 الجذر. ھل ھو أمر نظن بأنھ ینبغي طرحھ؟

 

 سنًا، شكرًا. میلتون، تفضل. ح ألیسا كوبر: 

 

نعم. یسرني حقاً بأن روس طرح ھذه القضیة. وأعتقد بأنھا قضیة خطیرة، على الرغم من أنني  ملتون مولر: 

لست على یقین من أنھ یمكننا القیام بأي شيء حیالھ بخلاف ما قمنا بھ. فقد كنتُ في لجنة فرعیة 

قضیة الفعلیة لإدارة منطقة الجذر حیث تعاملت مع ال CWGفي مجموعة عمل المجتمع 

 . NTIA، وتكمن المشكلة بالتحدید أننا لا نعلم وحسب ما ستقوم بھ VeriSignوالعلاقة مع 

على تقییم اقتراحنا وقد وعدت بتعدیل  NTIAلذا أعتقد بأن ضماننا الوحید ھنا ھو أنھ ستعمل  

التعاونیة بالأساس بطریقة مناسبة عندما یحین الوقت. لا یمكنكم الحصول  VeriSignاتفاقیة 

بخصوص ذلك. وما لم تتمكنوا من ذلك، إما التسلسل أو  NTIAعلى المزید من المعلومات من 

 مضمون تغیر العقد.

والسیاسة [غیر مسموع] ومشغل  ICANNإلا أنك محق في الأساس. یعتبر الرابط بین  

IANA طقة الجذر الفعلیة عبر وما بین منNTIA  من خلال ھذه السلسلة الثنائیة من ً حالیا

القیام بذلك، ولـ  NTIAتتعھد  NTIA ICANNالعقود، وبینما نعمل على إزالة عقد 

VeriSign  ما سیعمل على سد تلك الفجوة أو كیف سیتم سدھا. باستثناء ً كذلك، لا نعلم حقا

على أنھ یجب أن یكون ھنالك نوع من الالتزام  أنني أظن ثمة أمر ما في الاقتراح ینص

والذي، لتنفیذ التغییرات التي اقترحتھا  VeriSignالتعاقدي بناءاً على مدیر منطقة الجذر، 

IANA. 

 

 شكرًا لك، میلتون. مارتن؟ ألیسا كوبر: 
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شكرًا لك، ألیسا. أجل، میلتون محق، إلا أنھ كان ھنالك بلا شك مناقشة حول ھذه القضیة والتي  مارتن بویل:

ومشرف منطقة الجذر  NTIAلا یمكننا الحصول على ما ھي النتیجة الفعلیة لقرار العلاقة بین 

 التي ستتم في المستقبل. 

ة سواء جرى ھنالك انتفال أ وب تقدم طریقتین لمعالجة الحالات المحتمل2 150ولكن في الفقرة  

لمشرف منطقة الجذر تحت أ ولم یكن ھنالك واحد تحت ب، ستذكر حینھا ما ینبغي أن تكون 

 من الاقتراح. شكرًا. 28علیھا تلك العلاقة في الحالتین. وھي موجودة في الصفحة 

 

الأمر بالنسبة لي على القیام بھ؟ یبدو  ICGشكرًا. السؤال ھو: ھل ھنالك أي شيء یتعین على  ألیسا كوبر: 

الأقل غامض كما لو أن ھنالك أي شيء یمكنكم القیام بھ حقاً أو ینبغي فعلھ، ولكن إذا ظن الناس 

ذلك. یبدو الأمر تماماً كما لو أنھ یتعین تحدید التفاصیل. لست متأكدة مما ینبغي أن یكون علیھ 

 مسار إجراءنا. استمر، روس.

 

، وثمة صیاغة في ذلك SAC 68ذا بند واحد والذي تم مناقشتھ حقیقة في نعم، إذا جاز لي. ھ روس موندي:

حیث تتحدث عن تدفق المعلومات الحالیة وتدفق السلطة الحالیة، ویصف ھذا بینما كنا نحاول 

 الحالة الحالیة.  SAC 68القیام بھ في 

تقدیم  السبب في أنني جمعت ھذا التعلیق بشكل بحریة تامة في إطار جوانب انتقال طلب 

أنا لستُ محامیاً. أنا مھندس. أنا شخص مركزي تقنیاً.  -الخاص بنا حیث كان  RFPالاقتراح 

ولكن لدینا حالیاً الیوم مجموعة من الأنشطة التقنیة التي تحدث وتم وصف ھذا كما أعتقد بشكل 

مع جید جداً في القسم وبالأخص الذي أشار إلیھ مارتن تواً في اقتراح مجموعة عمل المجت

CWG. 

تظن بأنھ ثمة حاجة  CWGإلا انھ لا یوجد بیان قاطع عما إذا كانت مجموعة عمل المجتمع  

 ومشرف منطقة الجذر أم لا.  IANA IFOلوجود اتفاقیات خطیة جاریة بین مشغل وظائف 

ھذا ھو التفصیل الذي یعتبر تفصیل مھم للغایة. ومن الممكن  -وفي رأیي، ھذا ھو الجزء حیث  

لى أنھ تفصیل التنفیذ. وقد لا یكون كذلك؛ لا أعلم. إلا أنھ تفصیل مھم والذي من وصفھ ع

 المرجح أن یؤثر على كیفیة عمل الأمور بعد مرحلة الانتقال. 
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القیام بھ ھو أن تسأل من مجموعة عمل المجتمع  ICGالأمر الوحید الذي أعتقد بإمكان  

CWG للاتفاقیات الخطیة. وسوف أضع ھذا  في حال كانت تعتزم قول أنھ كان ھنالك حاجة

. وتكمن مدى أھمیتھ من وجھة نظر العالم الحقیقي للانتقال ICGلبعض الأفراد القانونیین بشأن 

من الحالة التي لدیكم في الاتفاقیات الجاریة المكتوبة فیما بین الأطراف إلى حالة حیث تعملون 

 اقیات التي یجب أن تكون بالتحدید.دون وجود اتفاقیات جاریة، ودون تحدید ما ھي الاتف

ھذا ھو قلقي الأساسي ھنا. ھل ھو أمر من الأھمیة بمكان حیث ینبغي طلبھ من وجھة نظر  

 توضیحیة؟

 

شكرًا لك، روس. أظن أنني كنت [غیر مسموع] عائد إلى میلتون لنرى الأمر. ھل تمت مناقشة  ألیسا كوبر: 

من حیث السؤال الذي یتطلب اتفاقیات خطیة؟  CWGھذا بالتحدید في مجموعة عمل المجتمع 

ھل ھو أمر حیث جرى [غیر مسموع] مناقشتھ ووقعت في الاقتراح أو لم یجري مناقشتھ 

 بالتحدید؟

 

أعتقد بأنھ تم مناقشتھ، إلا أنني أواجھ صعوبة فعلیاً. ومن الواضح أنھ لا یوجد لدینا اقتراح  ملتون مولر:

المنسدل، أو إذا كان موجود، فھو في ملف ما لا یمكننا  الأسماء في أي مكان في الصندوق

 التعرف علیھ. ولا یبدو بأنھ اقتراح مجمع. 

 

 آه، یمكننا عرضھ. ألیسا كوبر: 

 

حسنًا. نعم، أتذكر مناقشتنا لذلك. وقد كان ما ناقشناه مطولاً بأننا أردنا الوظیفة التي تجریھا  ملتون مولر: 

VeriSign  حالاً لفصلھا عنIANA ویعني ھذا أننا ما زلنا نرغب بھیئة خارجیة ھناك. إلا .

أو ما  VeriSign] وTTIأنني لا أتذكر صیاغتنا النھائیة فیما یتعلق بالعلاقة التعاقدیة ما بین [

 .VeriSignو ICANNبین 

 

 48من  35صفحة 

 



 AR 2015یولیو  9 – 19رقم  ICGمكالمة محاضر 

ھو [غیر إذن أعتقد بأنھ كیث الذي أشار إلیھ حیث كان ھذا على وجھ التحدید. أظن بأن المرجع  روس موندي:

، إذا أردت الانتقال 28والصفحة  150. أجل، في الفقرة 150مسموع] وأظن بأنھ عن الفقرة 

 ھناك ملتون.

 

لقد فھمت الأمر. على الأقل قمت بذلك إلى أن قام أحدھم بأمر ما. ما الذي حدث ھنا؟ والآن لا  ملتون مولر: 

یمكنني التحكم أین أنا في ھذا الاقتراح. ھل یمكن لأحدھم التراجع عما قالھ للتو والسماح لي 

 أجل.  -باختیار رقم الصفحة؟ حسنًا، ثمة 

بالتصرف  VeriSignوذلك للسماح لـ  NTIAدلھا إننا نتحدث عن الإتفاقیة التعاونیة التي ستع 

على أنھا مشرف منطقة الجذر لتنفیذ التغییرات دون طلب الموافقة من [غیر مسموع]. وھو 

 عبارة عن أمر قصیر الأجل.

ومن ثم إذا اكتمل انتقال مشرف منطقة الجذر قبل أو بالتزامن مع انتقال الإشراف، یجب على  

آلیة واضحة وفعالة لضمان أن [غیر مسموع] من الممكن أن تنفذ  [غیر مسموع] الجدید تقدیم

 طلب تغییرھا في الوقت المناسب.

لذا فإننا بالأساس في غایة الغموض بخصوص ما ھي تلك الآلیة، إلا أننا نطلب الحصول على  

 آلیة.

 

الشرط/البیان، نوع من حسنًا. إذن أنتم تظنون بأنھ ینبغي أن یكون البیان في تلك الصفحة.  روس موندي:

الاتفاقیة الخطیة، سواء كانت [اختبار] لما ھو موجود أو أن القیام بشيء ما واضح بما فیھ 

الكفایة. أقصد، أردتُ مناقشة الأمر. ھذا ما [غیر مسموع]. بالنسبة لي، یبدو الأمر كإتفاقیة 

 خطیة مطلوبة.

 

 ھل فقدنا روس موندي؟ ألیسا كوبر: 
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ا زلت ھنا. المسألة أنني عدتُ إلى میلتون سواء كان یعتقد بأنھ یوضح ھذا الجزء من لا، م روس موندي:

الأمر بأنھ بمثابة نموذج لاتفاقیة خطیة مطلوبة أم لا.  CWGاقتراح مجموعة عمل المجتمع 

لم یتضح بأنھا اتفاقیة خطیة لأي كان  -ومن قراءة المحتوى ھنا، فإن ما یشغلني ھو عدم وجود 

 IANA IFOذي تتخذه مطلوب لوضع الأدوار والمسؤولیات بین مشغل وظائف النموذج ال

ومشرف منطقة الجذر. إلا أنكم تظنون بأن الأمر واضح بما یكفي، فھل یعتقد الآخرون بأنھ 

 واضح بما یكفي حیث یعتبر مطلوب؟

 

اقیة ما" ویمكنني روس محق. لا تطالب بوجھ التحدید باتفاقیة خطیة. بل تنص "ربما عبر اتف ملتون مولر:

القول من السیاق بأننا قصدنا الاتفاقیة التعاقدیة عندما كتبنا ذلك، إلا أننا لم نقل خطي أو 

 تعاقدي، وربما الأسباب التي لا یمكنني تذكرھا أو لا یمكنني فھمھا. 

 

 شكرًا میلتون. لدینا القلیل في قائمة الانتظار. مارتن، تفضل.  ألیسا كوبر: 

 

شكرًا لك، ألیسا. أجل، أظن بأنني أتفق مع میلتون. أعتقد بأن جانب من المشكلة ھي عندما تم  مارتن بویل:

غیر متیقن حول أي علاقة بحاجة أن تكون  -ولا یزال ھنالك  -إنھاء كل شيء، فما زال ھنالك 

فیما بینھا. سیكون ھنالك لا محالة بعض المتطلبات في إطار [غیر مسموع] لتحدید ما قد تكون 

 علیھ الآلیة الفعالة في الحقیقة.

 وقد كنت أتوقع بلا شك بأنھا علاقة تعاقدیة نوعاً ما فیما بین الجانبین، ولكن لا بد تذكر بأنھ یتخذ 

 اعتماداً على فیما لو كان NTIAالإثنین لإجراء علاقة تعاقدیة، وبالتالي مشرف منطقة الجذر و/أو 

 حول ما نوع العلاقة المستعدین لرؤیتھا في موضع التنفیذخیار ب أو الخیار أ، فقد تحتوي فكرة ال

لذا أعتقد بأنھ أیاً كان ما ذكروا بأنھ، أجل، إن ھذا العمل قید التنفیذ، وبأننا نشیر إلى ذلك، وھو  

أمر یستدعي إنجازه، إلا أنھ أمر سیخضع للتفاوض وأعتقد بأنھ سیتم التفاوض إما بین 

ICANN أو [ما بعد مرحلة انتقال IANA وعلى الجانب الآخر، إما ،[VeriSign  أو

NTIA أظن بأن الأمر یتعلق حقاً في ھذه المرحلة بقدر ما یمكننا بلوغھ. وأتفق حتماً بأنھ أمر .

 یتطلب إستكمالھ قبل أن نقفز من الھاویة حیث یحتاج ھذا إلى مرجع محدد. شكرًا. 
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 شكرًا. روس ھاوسلي؟ ألیسا كوبر: 

 

ً في لم  روس ھاوسلي: ً مع ما قلناه فعلیا أشر إلى ھذه على أنھا قضیة لأنني رأیتھا على أنھا متوازیة تماما

إجراء تفاوض بھ،  IANA، وھو أمر لم ترغب مجموعة عمل خطة IANAاقتراح خطة 

وبالتالي ذكرت فقط بأنھ أمر یتعین إنشائھ لملء الحاجة ووضحت ما ھي الحاجة والسماح لـ 

]IAOCوم بھذه الأمور ضمن فریق عمل ھندسة الإنترنت ]، وھي منظمة تقIETF  لإجراء

 . ICANNذلك التفاوض مع 

لذا فقد رأیت ھذا كوضع إطار العمل على ما لزم مناقشتھ وإدراك أنھ لم تنوي مجموعة عمل  

أن تكون جزءاً من ذلك التفاوض، إلا أنھا ذكرت ما لزم  CWGالمجتمع بدور الإشراف 

 لم أعتقد بأنھا كانت قضیة ما. تسویتھ. ولھذا السبب

 

 شكرًا لك، روس. جو؟ ألیسا كوبر: 

 

شكرًا. ومن إحدى الأسباب لما قد یكون الأمر غامض قلیلاً أیضاً ربما في الفقرة الثالثة، وذلك  جو الھادف:

لأنھ یتحدث عن دراسة تحدد فیما لو كانت عملیات المراقبة والموازین والتحقق الإضاقیة 

عد الانتقال. وبالتالي قد یؤثر ذلك فیما لو كان لدیكم اتفاقیة أو ما ھو نوع الاتفاقیة مطلوب لما ب

 التي لدیكم. 

إلا أنھ قد یكون كذلك أمر نشیر إلیھ باعتباره نوع من التبعیة لأنھ حتماً بمثابة أمر یجري ما بعد  

ما زالت كافة الانتقال إلا أنھ قد یزي مستوى عدم التیقن حتى وإن افترض أحدھم بأنھ 

الأطراف مستمرة في التصرف كما لو أنھم فعلوا ذلك مسبقاً، وھو ما لا ینبغي أن یؤثر فعلیاً 

على استمراریة التشغیل، إلا أنھ یعد بمثابة عامل للنظر فیھ. وقد یكون أمر سندرجھ كقضیة 

ھ شيء مربوط سنشھدھا. لا أظن بأنھ یمنع أي شيء من المضي قدماً، إلا أنھ أمر نمیزه على أن

 بقرار ما بعد الانتقال وبأن الآلیة الدقیقة للقرار لیست بالضرورة واضحة. 
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شكرًا لك، جو. ھذا ما فكرت بھ كذلك بأنھ یمكننا كتابة ھذا باعتباره جزء من تقییمنا لكیفیة  ألیسا كوبر: 

ذر. وربما ، وبالأخص بالنسبة لأمن واستقرار منطقة الجNTIAسیتعامل الاقتراح ضد معاییر 

یمكننا إعطاء روس موندي بند الإجراء ذلك لمحاولة كتابة ھذه القضیة باعتبارھا واحدة والتي 

من المحتمل أن نعتبرھا تؤثر على مدى استیفاء الاقتراح تلك المعاییر وأمر یتطلب حلھ كجزء 

عامة، وبالتالي من الانتقال. ومن الواضح أنھ سیتم إدراجھ في الاقتراح عندما نضعھ للتعلیقات ال

یتمكن الأفراد من تقییم طریقة رؤیتنا لھ وتقدیم تعلیقاتھم الخاصة حول ذلك. ھل یبدو الأمر كما 

 لو أنھ [غیر مسموع] طریقة للمضي قدماً، نكتب ھذا وحسب وندرجھ في تقییمنا؟

 

ومن وجھة نظري، كالنقطة التي طرحت أولاً، أجل إنھا طریقة معقولة للغایة للتعامل مع  روس موندي:

الأمر. ورداً على تعلیق روس ھاوسلي في رؤیة الأمر على أنھ متوازي أو مماثل بدرجة أو 

بأخرى لبعض المفاوضات التي تم تحدیدھا على وجھ الخصوص حسب مجموعة عمل خطة 

IANA  مجال [على أنھا تنتمي إلىIAOC.[ 

وأظن بأن مارتن بویل  -وأظن بأن ھذا الاقتراح أقل تحدیداً بتلك الطریقة حیث أنھا على الأقل  

حیث لا یوضح ھذا ما تتطلب  -قرأھا بالطریقة ذاتھا، إذا كنتُ محقاً، إذا فھمتُ ما قالھ مارتن 

المسؤولیات بین المشاركین الاتفاقیة الخطیة وجوده في نموذج ما فیما بینھم حیث سیحدد الأدوار و

دون المشارك الثالث. لأنھ وبطریقة ما، عندما تنظرون إلى ما ھو مكتوب ھنا، أعتقد بأنھ ما 

 IANAیجري وصفھ ھو أنھ تم دمج وظیفة مدیر منطقة الجذر الحالیة في وظیفة مشعل وظائف 

الحالیة. وھذه ھي الطریقة حیث یتم كتابتھ، وعندما نقوم بذلك، وھذا حیث یوجد لدیكم غیاب أو 

 فراغ فیما یتعلق بالاتفاقیة المكتوبة الحالیة. فقط للإشارة إلى أنھ قد یكون كافیاً.

 

ییمنا المدمج. حسنًا، عظیم. إذن دعونا نقول بأنھ لدیك یا روس إجراء لكتابة ذلك بالنسبة لتق ألیسا كوبر: 

ً لأنھ یمكننا  ربما إذا كان بوسعك إنھاء ذلك قبل المكالمة الأسبوع المقبل، سیكون الأمر رائعا

 حینھا النظر إلىھ في القائمة وفي المكالمة.

 

 لا بأس بذلك. سأتولى ذلك. شكرًا.  روس موندي:
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 رائع، شكرًا.  ألیسا كوبر: 

 

لم أضعھ في تقییمي الخطي فعلیاً، إلا أنني طرحتھ في المراجعة  - أظن أن البند الواحد الأخیر روس موندي:

على درایة عمیقة باقتراح  ICGالأولى من التقییم الأول وھو ما إذا كان یشعر أولئك الموجودین في 

بالثقة حیث یتم تلخیص مراجع عدة للتبعیات منشورة من خلال  CWGمجموعة عمل المجتمع 

 في تلك القائمة من سبعة والتي تظھر مبكراً في الاقتراح. CWG اقتراح مجموعة عمل المجتمع

أعلم بأننا كنا على وشك تناولھ لاحقاً. ھل یعتبر أمر نرغب التحدث عنھ الیوم أو مجرد تأجیلھ  

 حتى وقت لاحق؟

 

 الضوءأظن بأنھ سؤال جید إلى الآن، لأنھ وبصراحة، إنھ جزء آخر حیث أظن أننا بحاجة لتسلیط  ألیسا كوبر: 

علیھ عندما نطالب بالتعلیق العام. أود سماع آراء الأفراد إزاء الأمر وربما وجود متطوع ما 

كذلك لإنشاء تلك القائمة المذكورة كاملة في حال لم تكن مجرد قائمة من سبعة بنود تتوفر في 

القائمة أو إن  الوثیقة فعلیاً. وأفكار من أشخاص حول فیما لو تم إسقاط كافة التبعیات في أعلى تلك

 كنا بحاجة لوجود شخص ما للمرور على الوثیقة والتأكد من أننا أسقطناھا كلھا في قائمة كاملة؟

 

 أجل، ھذا ھو سؤالي. شكرًا. وھذا بالنسبة لتقییمي. شكرًا.  روس موندي:

 

د في شكرًا. ھل یوجد لدى شخص آخر أجرى تقییم ما أو على درایة عمیقة بما ھو موجو ألیسا كوبر: 

الاقتراح رد على روس حول ذلك السؤال المتعلق بالتبعیات في مجموعة العمل عبر المجتمع 

CCWG ؟ حسناً، لا أرى شخص ما للانتقال حالاً. ربما تلك ھي النقطة والتي یمكننا وضعھا

 في القائمة، ونفترض مؤقتاً بأن القائمة النقطیة كاملة.

سال قائمة التبعیات القصیرة إلى قائمتنا البریدیة في الواقع، ربما، ھل یمكنك یا روس إر 

 وحسب وسنرى فیما لو كان لدى أي شخص تعلیق على أي شيء مفقود من القائمة البریدیة؟
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 بالتأكید. یمكنني استخراج تلك وإرسالھا لاحقاً الیوم. بالتأكید.  روس موندي:

 

شيء آخر یود أحدھم طرحھ حول تقییم اقتراح  ھل یوجد -رائع! إذن وبذلك، أظن أنھ یمكننا  ألیسا كوبر: 

الأسماء؟ حسناً، أظن یمكننا حینھا المضي قدماً. شكرًا لكم جمیعًا. لقد اختتمنا تقییم اقتراح 

 الأسماء لدینا. كما ولدینا بضعة بنود عمل منبثقة من ذلك.

یقات التي تلقیناھا دقیقة في المكالمة. أود قضاء بعض الوقت في التحدث عن التعل 25تبقى لدینا  

 من ریتشارد ھیل تالیاً، لذا إذا تمكنا من عرضھا.

وقد أجربنا مناقشة بھذه التعلیقات في القائمة. لا أرى باتریك في الغرفة. باتریك، ھل تمكنت من  

 الانضمام إلى المكالمة؟ یبدو وكأنھ لا، لم نشرك باتریك في المكالمة، وھو أمر سيء.

الذین كانوا یتابعون في القائمة البریدیة بشأن ھذا السؤال، واعتقدت بأنھ  إذن بالنسبة للأفراد 

كان ھنالك جانبین مختلفین على القائمة، على الرغم من اعتقاد الآخرین بأنھا كانت الفكرة 

 ذاتھا.

أظن بأنھ كان نھج باتریك المقترح بأخذ التعلیق من ریتشارد وإحالتھ إلى مجموعة عمل  

 ن نطلب منھم تقدیم رأیھم بخصوص ذلك. وأ CWGالمجتمع 

ً لأنني أعتقد بأن لدینا الكثیر من   وما كنت أقترحھ ھو أن نطرح سؤال أكثر تركیزاً فعلیا

في الاقتراح وفي المیثاق وفي مواد  CWGالمعلومات بالفعل من مجموعة عمل المجتمع 

علیاً للحصول على الكثیر أخرى عدة حیث یكون لدینا كافة إمكانیة الوصول إلى ذلك الحدیث ف

من التعلیقات التي تم تلقیھا وبأنھ ربما یتعلق السؤال الوحید المعلق ما إذا شعرت مجموعة عمل 

بذلك، من حیث تخلصھا من الاعتراضات أو الآراء الثانویة، وبأنھ یقصد  CWGالمجتمع 

ھم الأشخاص ما كانت حقیقة بأداة تحلیل التعلیق العام التي قاموا بنشرھا بأن تكون آلیتھم لكي یف

 الاعتراضات، بدلاً من إلحاق بیان ثانوي على اقتراحھم، وھو أمر لم یقررون القیام بھ.

لذا كان ما اقترحتھ ھو طرح سؤال مركز للغایة حول ذلك وحسب. أظن أن ما اقترحھ باتریك  

رد أكثر شمولاً  ھو إحالة التعلیق، وتسلیط الضوء على الإدعاءات المقدمة في التعلیق وطلب

 . CWGمن مجموعة عمل المجتمع 
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 لذا سأكون مھتماً بأفكار الأفراد حول أي من ھذه الأسالیب ینبغي علینا اتخاذھا.  

لا أرى أیدي مرفوعة في غرفة أدوبي كونكت. ھل رفع الأفراد أیدٍ لا أراھا، أم لم یرفع أحد  

 یده؟ حسناً، توجد ید من مارتن. تفضل، مارتن.

 

شكرًا لك، ألیسا. أجل، اعتقدت بأنني أظھرت لكم بشكل أفضل أنھ ما زال نظام الأیدي یعمل.  ن بویل:مارت

ً لأنني أجبتُ على  لقد ذھبت وأرسلت برید إلكتروني إلى القائمة حیث ربما كان الأمر مربكا

إذا  برید إلكتروني خطأ. إلا أنھ في الأساس، أظن بأن عملیتكم الأكثر بساطة للمضي وطلب ما

ً في واقع  CWGكان ھنالك شيء ترجو مجموعة عمل المجتمع  قولھ ھو أنھ مناسب تماما

الأمر وإلى حد كبیر بالنسبة لأسباب التي دفعتكم لوضعھا بصفة خاصة حیث ندرك بأن قائمة 

 كانت مفتوحة، وبالتالي كان بإمكان أي شخص التقدیم لیصبح عضواً. CWGمجموعة عمل المجتمع 

نالك إحباط معین تم إبدائھ نتیجة التمییز بین الأعضاء والمشاركین، إلا أنھا كانت وقد كان ھ 

 مفتوحة عموماً.

وثانیاً، تبدو فكرة العودة إلى الناس باستمرار في كل مرة تقدمون بھا تعدیل صغیر على  

 ألیسا. أعتقد كان تحلیلكم لذلك صحیحاً تماماً. إنني أؤید اقتراحك. شكرًا لك، -الاقتراح بأن 

 

حسنًا، شكرًا. ینبغي أن أشیر كذلك إلى أنھ لم یتمكن كافوس من الانضمام إلینا، إلا أنھ أرسل  ألیسا كوبر: 

إلى الرؤوساء والسكرتاریة تنص "یرجى التكرم والإشارة إلى التعلیقات الواردة من ریتشارد 

 ھیل بعنایة. لا بد علیكم الرد على ذلك. أقترح بأن یتم إرسال تلك الرسالة إلى مجموعة عمل

 للرد." وقد أردنا ذكر ذلك أثناء خلال الاجتماع. ھذه ھي مساھمتھ.  CWGالمجتمع 

أرى دعم آخر لطرح سؤال مركز في غرفة المحادثة. وما أود اقتراحھ ھو أننا سأحاول صیاغة  

أفكاري التي لديّ في ذلك البرید الإلكتروني في سؤال حیث نتمكن من إرسالھ إلى مجموعة 

یمكننا المشاركة في القائمة البریدیة لبضعة أیام والتأكد من ارتیاح  .CWGعمل المجتمع 

 الأشخاص بھ ومن ثم إرسالھ الأسبوع المقبل؟ یمكنني اتخاذ بند الإجراء والقیام بذلك.

 میلتون، تفضل. میلتون، صوتك صامت 
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 أجل، ھل یمكنك سماعي الآن؟ ملتون مولر: 

 

 أجل. ألیسا كوبر: 

 

تأخر غریب في تفاعل أدوبي ھنا، إذن لقد ألغیت كتم الصوت بنفسي ولم أرى نتائج لمدة ثمة  ملتون مولر: 

 خمس أو عشر ثواني.

أظن بأن النقطة الأساسیة التي قدمھا ریتشارد ھیل ھي أنھ لم یتم النظر في تعلیقاتھ حول  

م أعلم بأن ت - CWGالاختصاص. ھل سنتجھ إلى أن أطلب من مجموعة العمل عبر المجتمع 

، ولا أعلم ما إذا كان التقریر CWGالنظر في قضیة الاختصاص في مجموعة عمل المجتمع 

لتوضیح  CWGالنھائي یذكر شيء متعلق بذلك فعلیاً. ھل سنطلب من مجموعة عمل المجتمع 

 كیفیة توصلھم إلى قرارھم بشأن الاختصاص؟

 

ذي طرحتھ لأنھا [غیر مسموع] كانت أداة حسناً، قد تكون من زاویة مختلفة بشأن السؤال ال ألیسا كوبر: 

تحلیل التعلیق العام التي تم نشرھا، حیث یوجد تفسیر في كل حالة حیثما طرح قضیة 

الاختصاص. ویوجد تفسیر من وجھة نظر مجموعة عمل المجتمع على كل تعلیق من تعلیقاتھ 

الطریقة التي  CWGوأسئلتھ بقلیل من التفاصیل من حیث لما قررت مجموعة عمل المجتمع 

 تقوم بھا.

كانت فكرتي بألا نسألھم بالتحدید عن القرار بشأن المضمون لأنني أعتقد بأنھ قد تم كتابتھ فعلیاً،  

ولكن فقط لتوضیح ما شعروه عندما كانت طریقتھم بالتعامل مع الاعتراضات والآراء الثانویة، 

ً ثانوي منھم. ومن الممكن تطبیق وبالأساس من خلال أداة التعلیق العام بما أننا لم نتلقى  بیانا

ذلك على كافة تعلیقاتھ، ولیس جمیعھا. وتم إدراج بعض منھا في الاقتراح، إلا أن التعلیقات 

التي لم ینتھي بھا الأمر في بتحویلھا إلى الاقتراح، وبالتالي من الممكن تطبیقھا على جمیعھا، 

 ولیس فقط التعلیقات المتعلقة بالاختصاص.
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ذا كان لدى الأفراد رأي مختلف، یمكننا حینھا صیاغة السؤال بشكل مختلف. وفكرتُ في ولكن إ 

قراءة الرد على تعلیقاتھ، وشعرتُ بأنھ كما لو كان ھنالك شرح دقیق لطریقة توصل المجموعة 

 إلى القرار المتعلق بالاختصاص. 

 ملتون، ھل لدیك أفكار على ذلك؟ 

 

س، إذا كنت قد ألغیت كتم صوتي للتو. لا یمكنني تصدیق الأمر. استغرق أجل، شكراً لك جانی ملتون مولر: 

 ثانیة لكي یظھر في النافذة ھناك. لا أعرف ما یجري ھنا. 30التعلیق الأخیر الذي كتبتھُ حوالي 

على أي حال، لم أنظر إلى الردود الفردیة على كل تعلیق فردي. أثني علیك یا إلیسا للقیام  

ھ تم تناول [غیر مسموع] المتعلق بالاختصاص. لقد علمتُ للتو بأنھ لم یكن بذلك. لم أدرك بأن

ھنالك شيء یذكر عن ذلك في الاقتراح الفعلي الذي لم أستطع إیجاده. إذا ظننتم بأنھم تم تناولھ 

 بشكل كاف في الردود على التعلیقات، لا مانع لدي.

 

على كل تعلیق. فقد قرأت بشكل انتقائي، لأنھا وثیقة طویلة  حسنًا، شكرًا. لم أقرأ بالتأكید الردود ألیسا كوبر: 

جداً. أعتقد بأنھ وضع أشغلھ من حیث وضع المجموعة الكثیر من العمل في تلك الوثیقة، 

ً لنستوعب ما تنصھ بدلاً من مجرد العودة إلیھم ونطلب منھم  وبالتالي یبنغي أن نستغرق وقتا

 ارتن، تفضل. إعادة نسخ العمل الذي أجروه فعلیاً. م

 

شكرًا لك، ألیسا. أجل، بلا شك كان ھناك مناقشة طویلة للغایة عن الاختصاص في مجموعة  مارتن بویل:

ً للتو CWGعمل المجتمع  . أما الاستنتاج النھائي والذي لا بد من اعترافي بأنني أنھیت بحثا

ً في  عن الاقتراح وذلك بالنظر إلى كلمة الاختصاص من حیث تم التواصل إلیھا ولم یكن فعلیا

 ]، على سبیل المثال.IANAالاختصاص في [مرحلة ما بعد انتقال 

كانت ذاكرتي بأنھ ستكون قضایا الاختصاص من إحدى القضایا التي سیتم تغطیتھا في أول  

الاستعراضات الدوریة. إلا أنھ یقلقني إلى حد ما بأن الاقتراح كما ھو قائم، في حال أشار إلى 

یشیر إلیھ بتسمیتھ الاختصاص. بل لا بد من تسمیتھ بشيء آخر. لا یسعني فھم  الاختصاص، لن

 ما الذي من الممكن تسمیتھ. أعتقد أن الأمر بحاجة إلى مزید من البحث. شكرًا. 
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شكرًا. فقط للتوضیح، كیف سیلائم ذلك الموضوع بالتحدید في المراجعة الدوریة؟ ھل ستكون  ألیسا كوبر: 

ون ھنالك مراجعة ما في طریقة قیامنا [غیر مسموع] سیر الاختصاص لصالح الفكرة بأنھ سیك

مجتمع الإنترنت؟ ھل نعتقد بأنھ یجب انتقال الھیكل إلى اختصاص آخر؟ إنني في حیرة قلیلاً 

 بشأن مدى ملائمتھ في المراجعة الدوریة، لأكون صادقاً. تفضل، مارتن.

 

ال جید للغایة. لا جدوى من مجرد اختیار اختصاص ما عشوائیاً شكرًا لك، ألیسا. أجل، إنھ سؤ مارتن بویل:

حسناً، في الواقع لا بأس  -بقول أنھ ینبغي علینا التمسك بھ ھنا. جرت المناقشة بطریقة ممیزة 

أینما یكون في ھذه اللحظة، إلا أن ھنالك أصوات كافیة تحدد بأنھ قد تكون قضیة مرتبطة 

ء تقییم مناسب في مرحلة ما عن خیارات عدة للموقع بالاختصاص وبالتالي یلزمنا إجرا

والمزایا النسبیة لذلك، ومن الممكن تحدید المراجعة المستقلة بكونھا مراجعة مستقلة ما إذا كانت 

ستجري أم لن تجري تقییم ما، إلا أن التوصیة، وبحسب ذاكرتي الضعیفة بأي حال، كانت من 

ھذه الأسئلة مجدداً، إلا أنھا بمثابة محاولة للسعي شأنھا أن تكون في مكان حیث تتم مناقشة 

 وإجراء تحلیل مقارن لفوائد المواقع المختلفة. شكرًا. 

 

حسنًا، شكرًا. ویبدو ھذا الأمر منطقي. أظن بأن لدینا قرار عن كیفیة المضي قدماً بھذا. سأتولى  ألیسا كوبر: 

حیث یمكنا مناقشتھ في  CWGجتمع الإجراء لإعادة صیاغة السؤال بالنسبة لمجموعة عمل الم

 القائمة.

ومع المضي قدماً، یعتبر بند جدول الأعمال التالي بمثابة تحدیث مجموعة عمل الاتصالات.  

وسوف یصب ھذا في موضوع جدول الأعمال التالي كذلك، الأمر الذي یتعلق بالالتزامات 

 والجدول المقبل.

لاق التعلیقات العامة ویفترض كل ھذا بأن أرسلت البارحة ملخص عن خطة الاتصالات لإنط 

ومن ثم لدینا  -نكمل في مكالمة الأسبوع المقبل تقییمنا للاقتراح المدمج. وسوف یمنحنا ھذا 

حوالي أسبوعین قبل نھایة الشھر وقبل مكالمتنا الأخیرة، في الوقت الذي نرغب باستكمال 

لتي ناقشناھا الیوم حیث یلزمنا توضیح مادتنا لانطلاق التعلیق العام بما فیھا بعض النصوص ا

 ما نطلبھ من التعلیقات 
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ً عن كیف   ولكن مع افتراض ذلك التقییم، وضعت مجموعة عمل الاتصالات حینھا خطة سویا

سنتواصل ونوعي الناس حول فترة التعلیق العام للتأكد من أن الجمھور الواسع خارج عن كافة 

تتبع المجتمعات التشغیلیة [غیر مسموع] الجمھور الأوسع الدوائر الاعتیادیة والمجموعات التي 

أكثر من ذلك بإدراك فترة التعلیق العام وما نبحث عنھ من ناحیة التعلیقات وكیفیة التعلیق، وما 

 ینصھ مضمون الاقتراح على مستوى عالي.

لأول من إذن للقیام بتلك التوعیة الأوسع، فقد جمعنا خطة تتضمن جلسات عبر الویب للأسبوع ا 

للتوضیح ووضع  ICANNفترة التعلیق العام كما ونعمل مع شركة التصمیم التي تستخدمھا 

مجموعة الشرائح لاستخدامھا في الجلسة عبر الویب، إلا أنھ من المحتمل كذلك لاستخدامھ عبر 

والذي قد یتحدث عن الاقتراح والانتقال. وبالتالي فإن العملیة قید التنفیذ  ICGأي شخص في 

عندما نتلقى مواد المسودة الأولیة  -وقد أجرینا محادثة أولیة مع [غیر مسموع] البارحة وسوف 

 كاملة.  ICGمنھم، سوف نتشاركھا مع 

وقد وضحنا بأن الأمر الأكثر أھمیة كما أعتقد من حیث وضع أي مواد محیطة بھا أعلى وأسفل  

لا أننا سنجري عملیات تحقق مع كل من الاقتراح ذاتھ كان بأنھا تعكس محتوى الاقتراح بدقة. إ

ICG .والمجتمعات للتأكد من أن ھذا ھو الحال  

وقد تحدثنا عن تكلیف بعض المتحدثین الرسمیین بتوفیرھم في كل منطقة بالفعالیة التي نتلقى  

بھا طلبات واستفسارات إعلامیة حول الاقتراح والمطالبة بالتعلیق العام. ویمكننا دعوة 

ع تقدم الشھر، إلا أننا نرغب بأن یأخذ الأفراد ھذا بالحسبان. ونود وجودد المتطوعین م

 أشخاص في كافة المناطق الزمنیة والأقالیم حیث یكون بوسعھم الرد على ھذه الاستفسارات

ومن أجل الرد على ھذه الاستفسارات، فإننا نود تحدیث نقاط حدیثنا. أظن في الاجتماع الأخیر،  

ً وإحتمالیة تحدیثھا، وبالتالي أعتقد وافقت منال على مر اجعة الأسئلة المتكررة التي لدینا مسبقا

بأنھا ستكون بمثابة أساس جید لنقاط تحدثنا عامة. منال، ھل أنت معنا للقیام بذلك في وقت ما 

 من ھذا الشھر؟

 

یتطلب إضافتھا في الأسئلة نعم، ألیسا. بالتأكید سأقوم بھ. وسأكون ممتنة لأي آراء أو أسئلة  منال إسماعیل:

 المتكررة. دعوني أقدم أول تكرار ومن ثم أعود إلى الجمیع في [القائمة]. شكرًا.
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عن تجمیع بیان صحفي  ICANNرائع. شكرًا لك، منال. وأقدر لك ذلك. وقد تحدثنا كذلك إلى  ألیسا كوبر: 

من الممكن تقدیم تقریر عن  [غیر مسموع] مع انطلاق فترة التعلیق العام لتسھیلھ للإعلام بحیث

ً یستخدم، مجدداً، [غیر مسموع] لغة ما من الممكن فھمھا. وبالتالي  الموضوع لتحتوي مرجعا

 لإصداره. ICANNفإنھ أمر سنتعاون مع أفراد اتصالات 

كذلك حول تجمیع فیدیوھات  ICANNوإذا كان لدینا وقت، سوف نتحدث إلى طاقم [اتصالات]  

مجرد ملاحظات مختصرة عن  ICGن أن یقدم مختلف أعضاء قصیرة حیث من الممك

الاقتراح والتعلیق العام [غیر مسموع] الذي نبحث عنھ. وبالتالي سوف نبحث عن متطوعین 

ً مع أفراد [اتصالات]  لإنھاء ذلك قبیل نھایة  ICANNلتقدیم تقریر عن ھذا وإیصالكم جمیعا

 الشھر أو بدایة شھر أغسطس، مع افتراض تمسكنا بجدولنا الزمني. 

وھذا ھو الملخص بالأنشطة الذي اعتزمنا التوصل إلیھ. سوف نتلقى المزید [غیر مسموع]  

بوضوح في الخریف، مع افتراض اكمالنا خطة الانتقال. ھل من أي تعلیقات أو أسئلة عن 

 صالات؟مجموعة عمل الات

حسناً، لا أرى أیة أیادٍ، أظن بأنھ یمكننا الانتقال إلى مراجعة التزاماتنا المقبلة. دعوني أعرض  

 تلك الوثیقة. حسناً، إذن لدینا ھنا بنود إجراء مفتوحة وقرارات متخذة. 

وكما ناقشنا قبل عدة أشھر كما أعتقد، تتعقب السكرتاریة كافة مناقشات تقییمنا وسیتم إضافة  

علومات إضافیة إلى المصدر حیث بدأنا عندما عملنا على تقییم أول اقتراحین تم تلقیھما. وھو م

بمثابة بند إجراء مستمر والذي تتضمنھ السكرتاریة وسیتم إضافتھا استناداً على حوارنا الیوم 

 ومكالمتنا الأسبوع المقبل.

رجنا رسم الجدول الزمني في ردنا أما فیما یتعلق بالبندد الثاني، رسم الجدول الزمني، فقد أد 

دون مواعید محددة على ذلك. ومن الواضح أنھا تحتوي أشھر وأي أسبوع من  NTIAعلى 

 الشھر ننوي إنجاز الأمور بھ.

 أمیل إلى نشر ذلك الجدول الزمني كما ھو تحدید "سوف نقوم بھذا في ھذا الیوم" ھناك، فقط لاعتقادي 

ً ونضع مواعید معینة والتي لا أعتقد بأنھا من شأنھا بفھم الجمیع المدة التي نسعى إ لیھا عموما

أن تساعد بطریقة ما فعلاً، ونحن مسؤولن عن تفویتھا قبل یوم أو یومین، وإذا وضعنا تواریخ 

بالتالي ھذه ھي [میولي] ھناك. ویمكننا إجراء مناقشة على القائمة بما أن وقتنا ینفد في  -محددة 

 ھ مجرد موضوع للتأمل بالنسبة للأشخاص فیما یتعلق بالجدول الزمني.ھذه المكالمة، إلا أن
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، ICANN CCWGأما عن بند الإجراء الثالث، مجموعة عمل عبر المجتمع لتعزیز مساءلة  

فقد كان مسؤولي الاتصال على وشك العودة والاستفسار عن تغییرات اللوائح الداخلیة. وأظن 

ً إل على خطاب  CCWGى رد مجموعة العمل عبر المجتمع بأن لدینا السؤال على ذلك نظرا

NTIA ومن المتوقع استعداد تغییرات اللوائح الداخلیة بالتأكید لاعتماد الإطار الزمني في .

اجتماع دبلین أو بعد ذلك بوقت قصیر. لذا أعتقد بأنھ من الممكن اعتبار بند الإجراء ھذا مغلق. 

 ل الأفراد یشعرون بأنھ سؤال معلق؟ ھل من تعلیقات أو أسئلة على ذلك، أما زا

 14حسنًا، رائع. إذن للنتقل بعد ذلك إلى الالتزامات التي توصل إلیھا الأفراد، لدینا الأسبوع المقبل في  

وبالتالي یولیو، ولدینا مجموعة كبیرة من المتطوعین الذین التزموا بإجراء تقییم للاقتراح المجمع. 

ھذه ع] وروس ھاوسلي وجو وبول وناریل وشیاودونغ. نتطلع لتلقي [لین] وملتون ومنال و[غیر مسمو

 یولیو وستتابع السكرتاریة الأمر مع الرسائل التذكیریة. 14التقییمات منكم على القائمة البریدیة في 

ولدینا كذلك مجموعة تعمل على مادة أخرى والتي تتطلب فترة التعلیق العام التي جرى عقدھا  

تقییمنا. وسوف نلتقي مجدداً الأسبوع المقبل. ومن ثم لدینا أشخاص یتطلعون  قلیلاً إلى أن نكمل

 إلى عمل المساءلة والإشارة إلى أي من القضایا.

وھذه ھي التزاماتنا. ومن الواضح أن موضوعنا البارز التالي ھو مكالمتنا الأسبوع المقبل.  

 وسنجري تقییم اقتراح مجمع. أیة أسئلة أو تعلیقات على ذلك؟

حسنًا. لا أرى أحد، أعتقد یمكننا الانتقال إلى بندنا الأخیر مع الدقیقة المتبقیة، حیث استغرقنا  

في مكالمة  ICANNالمجموعة من الدقائق في مكالمتنا الاخیرة والتي كانت قبل اجتماع  ھذه

رض [غیر مسموع] طرحت للمراجعة منذ فترة. یتعلق السؤال ما إذا كان أحد ما یعت یونیو. 10

 على اعتماد ھذه المحاضر.

حسناً، لا أرى أیة اعتراضات، أظنن بأنھ یمكننا اعتبار ھذه المحاضر موافق علیھا. وسوف  

ً لوجھ لأنھا أطول وصدرت فقط للتو أعتقد في  نمنح الأفراد مزیداً من الوقت للمحاضر وجھا

 الأیام الأخیرة. وبالتالي ینبغي على الأفراد مراجعتھا حسب وقتھم

وبذلك، أظن بأننا أنھینا ما لم یكن لدى أي شخص أمر یود طرحھ. لا أرى أیة أیادٍ، إذن أظن  

بأنھ یمكننا تسمیة ھذا الاجتماع مبرم. شكرًا لكم جمیعًا على كل ما بذلتموه من عمل وسوف 

 من الشھر الجاري. 15نتحدث الأسبوع المقبل في 

 [نھایة النص المدون]
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